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ACTA NUMERO DOS 

ANO ESCOLAR 1978-1979 

O R D E N D E L D I A 

Acto de Homenaje que la U . A . N . L . r inde al S r . Dr. Agustrn 
Baseve Fernández del Valle. 

Discusión y aprobación en su caso del Acta No. 1 año e s c o l a r 

1978-1979 ce lebrada los dras 28 y 30 de Agosto de 1978. 

Informe de las Comis iones del H. Conse jo Univers i t a r io . 

a). - Comisión asignada para la investigación de los proble -

mas susc i tados en el per íodo de inscr ipc iones . 

b). - Comisión del Calendar io E s c o l a r . 

c) . - Comisión Académica . 

d). - Comisión Legis la t iva . 

e) . - Comisión de Honor y Jus t ic ia . 

f) . - Comisión de L icenc ias , Pe rmi sos y Nombramientos . 

Asuntos Genera l e s . 
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ACTA NUMERO DOS 7 8 - 7 9 

Sesión o rd ina r i a del H. Conse jo U n i v e r s i t a r i o de fecha lo . de D i -

c i e m b r e de 1978, efectuada en el 6o. P i s o de la T o r r e de Rector ía , 

su r ec in to of ic ia l . 

Reunidos los c o n s e j e r o s en quórum legal, dió pr incipio a las 11:50 

h r s . ba jo la pres idencia del Sr . Rector Dr . Luis E .Todd , quien se 

ñala que con el p e r m i s o del H. Conse jo s e dá inicio a la a s a m b l e a -

con el homenaje al m a e s t r o emér i to , Dr. Agustín Basave F e r n á n -

dez del Valle, y concede la palabra al L i c . Juan Manuel Vil lanueva-

quien fungi rá como m a e s t r o de c e r e m o n i a s . 

El L i c . Juan Roberto Zavala da a conocer a la Asamblea e invitados 

el cu r r i cu lum vitae del homenajeado Dr. Basave. 

Acto continuo el L i c . Villanueva p resen ta al Direc tor de la F a c . de -

Medicina, Dr. Al f redo P iñeyro , quien dice: que sin p re tender mati_ 

z a r sob re la vida y ob ras del Dr. Agustfn Basave, y sin neces idad-

de elocuencia porque no e s con elocuencia o con pa labras con que 

puede d á r s e l e l u s t r e a la f igura del m a e s t r o Basave, y que m a s q u e 

hace r una enumerac ión de su cu r r i cu lum o acentuar algunos de sus 

puntos desea comunicar la e spe ranza de que la separac ión del Dr. -

Basave sea una si tuación t r ans i t o r i a y c i rcuns tanc ia l , pero nunca -

defini t iva; qüe e s p e r a que su actuación fu tura sea r i ca en r e s u l t a - -

dos, provechosa en sa t i s facc iones y que está seguro de que todos, -



en una siguiente junta del Consejo , podrán r ec ib i r l o de nuevo como-

m i e m b r o de e s t e Cuerpo Colegiado, o al r e t o r n o a la cá t ed ra c o m o -

s i e m p r e ha es tado . 

En seguida el L i c . Ricardo T r e v i ñ o pronuncia un m e n s a j e alusivo; -

e n t r e sus pa l ab ras destaca lo s iguiente : " no un adiós sino un h a s t a -

luego al m a e s t r o Sr . Dr . Don Agustín Basave Fe rnández del Valle; -

nues t ra Univers idad el día de hoy r inde un m e r e c i d o homena je a uno 

de sus h i jos mas p r e c l a r o s , m a e s t r o emér i to , f i lósofo de cepa y por 

vocación, j u r i s t a distinguido, e s c r i t o r reconocido y homenajeado por 

e s p e c i a l i s t a s y cen t ros de educación supe r io r , notar io público quien 

hace de su e j e r c i c i o un sace rdoc io , cónsul , ed i to r ia l i s ta , e m b a j a -

dor y o t r a s cosas m a s consti tuyen el ya extenso cu r r i cu lum del Dr . 

Basave. Su amplia producción que abarca m á s de una veintena de — 

obras , ha sido comentada muy favorab lemente por f i lósofos , juris_ 

tas , m a e s t r o s e inves t igadores ; todos coinciden en que Basave ha -

hecho apor tac iones en muy buena esca la tanto en el campo de la f i lo 

soffe como en el de la teor ía polí t ica y en el de la ciencia del de re -

cho. El Dr . Basave ha s ido un m a e s t r o en toda la extensión de la -

pa labra ; l a s c l a s e s impar t idas por él e r a n v e r d a d e r a s e n s e ñ a n z a s -

y sus expl icaciones hacían comprens ib l e s los temas más e s c a b r o -

sos ; ha s ido un m a e s t r o que s i e m b r a inquietudes en sus numerosos 

alumnos, que se preocupa porque sus alumnos aprendan; admirado 
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Pars como en o t ro s l a d o s . . . . el m a e s t r o Basave s e r e t i r a pa ra a t en -

der sus funciones de emba jador , en las que les deseamos el mayor -

de los éxi tos . A los que lo conocemos, a los que tuvimos la for tuna -

de se r sus discrpulos, a aquéllos a quienes nos honra con su fina y ~ 

s i n c e r a amis tad y a sus compañe ros en la lucha constante por el dere_ 

cho y la búsqueda constante de la verdad, nos en t r i s t ece sob remane ra 

su tempora l separac ión aunque nos anima y reconfor ta su presenc ia -

esp i r i tua l porque e s t a m o s absolutamente seguros que el m a e s t r o Basa_ 

ve e s t a r á hoy y s i e m p r e p r e sen t e en nues t ra Univers idad. Hacemos - -

f e rv i en t e s votos por su pronto y fel iz r e t o r n o " . 

A continuación el Dr . Todd dir ige un m e n s a j e a la asamblea y dice: 

"El dra de hoy en un homenaje senci l lo es tán reunidas pe r sonas d e -

f e r e n t e s f o r m a s de pensa r , muchas de e l las dis identes de la o b r a -

del Dr . Basave, muchas de e l l a s a veces c o n t r a r i a s , es tán reunidos 

todos juntos porque venimos a c e l e b r a r un homenaje en el que no hay 

dis idencia , que e s el esprr i tu académico del fenómeno un ive r s i t a r io -

. . . . el s e r humano nace y tiene la e s t r u c t u r a biológica que lo a c e r -

ca a la t i e r r a , y el esp í r i tu que lo eleva; la Univers idad tiene t a m -

bién la técnica que lo ace rca a lo m a t e r i a l y lo integra a la sociedad 

en la par te de la aplicación de la c iencia , pe ro tiene también el espf . 

r i t u que la eleva un poco y 1 a hace p i o n e r a . . . . e s la e s t ruc tu ra p r o -

g re s i s t a que un Pafs tiene . . . . De la par te de la técnica, de la pa r t e 
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pr imi t iva del s e r humano nacen a veces l a s d i fe renc ias pequeñas, los 

t r iunfos , l as d e r r o t a s y todo aquello que es t rans i tor io ; e s la pa r t e -

m a t e r i a l de la Univers idad. De la pa r t e académica nace la t r a scen -

dencia, la permanencia y no la infalibidad, pero s i la sensación que-

acomoda al hombre en una dimensión distinta de la pa r t e del e s -

pír i tu de la Universidad, lo que es el núcleo fundamental , de lo que -

deve ra s vale que es la par te académica , productiva y c rea t iva , de ahf, 

de esa pa r te e s de donde es tá colgado permanentemente para la t r a s -

cendencia la personal idad del Dr. Basave Fernández del Valle" 

Concluye diciendo: " 20 l ib ros y un sin número de a r t ícu los de la ima 

gen de la obra c rea t iva académica del esp í r i tu un ivers i ta r io . Es tamos 

orgul losos porque t endremos s i e m p r e un hombre eg re sado de la U n i -

ve r s idad en su obra que son los genes que no podrán d e s a p a r e c e r ; e n -

su obra es tá aquí p re sen te el Dr. Basave Fernández del Valle. El d ía -

de hoy r e n d i r e m o s un homenaje de fondo al hombre , a lo académico y 

al e sp í r i tu de la Univers idad que usted r e p r e s e n t a . El m e j o r de los — 

parab ienes de la Univers idad para usted Dr . Agustín Basave F e r n á n -

dez del Val le" . En seguida el R e c t o r hace en t rega al Dr . Basave de - -

un diploma de reconocimiento a su labor , a su ent rega total a l as labo_ 

r e s de la Univers idad, en nombre del Consejo Univers i t a r io . 

El Dr . Basave agradece el homenaje con las s iguientes pa labras : "Cues 

ta t r aba jo r econoce r en un día como és te , en donde brota amis tosa , efu 

s iva, una amis t ad a un se rv idor de esta Universidad; m a s se rv idor por 
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l o s años p robab lemen te que por los m é r i t o s , m a s se rv idor por su — 

en tus i a smo que por sus r ea l i zac iones , m a s se rv idor por su voluntad-

indoblegable de s e r ayer , hoy y s i e m p r e un un ive r s i t a r io ex -ve r i t a t e , 

un amigo excorde , de la comunidad un ive r s i t a r i a ; qu i s ie ra en un acto 

obligado por las c i r cuns t anc ia s hace r un breve recuento por mi p a s o -

en la Univers idad, un paso que l levo prendido en los ondones del a l m a 

un paso que me i m p r i m e es t i lo de vida, que me incita no so lamente a 

p rosegu i r siendo un ive r s i t a r io sino a segui r s iendo m e j o r amigo de -

la Univers idad, a segu i r haciendo m e j o r m i s t a r ea s ; he se rv ido a l a -

Univers idad como m a e s t r o y hablo p r i m e r o de és to porque e s en r i -

gor lo que m a s m e sa t i s f ace ; el p i lar indes t ruct ib le de la Univers idad 

es tá jus tamente en sus m a e s t r o s y en sus a lumnos . Antes que func io -

n a r i o he s ido p r o f e s o r en dos facu l tades que a m o en t r añab l emen te , — 

p r o f e s o r en dos facu l tades que son pa r t e de mi s e r , que se han vuelto 

s a n g r e de e s p í r i t u - e n t é r m i n o s de Unamuno que me han, en c i e r t o mo 

do, f o r m a d o mi vida: la Facul tad de Derecho y Cienc ias Sociales y la 

Facu l tad de F i losof ía y L e t r a s . 

En la Facu l t ad de Derecho y Cienc ias Sociales 27 años de cá t ed ra y -

algunos l ib ros ; en la facul tad de F i losof ía y L e t r a s me tocó in ic ia r su 

e s t r u c t u r a académica fo r j ando r eg lamen tos pa ra semina r ios , r e g l a -

men tos in te rnos y en t regándome a ella con la pasión de quien s i e n t e - -
i 

que su vida e s quehacer f e l i c i t a r lo . De la Facul tad de F i losof ía y L e -

t r a s y de la Facu l t ad de Derecho no me podré r e t i r a r nunca; en alguna 
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fo rma pe rmanezco ahí: en la de Fi losof ía y L e t r a s dando todavía la 

m a e s t r í a supe r io r una cá tedra p o r semana en un seminar io ; de l a -

de Derecho pidiendo p e r m i s o por dos años para a u s e n t a r m e p e r o — 

con el p ropós i t o f i r m e de volver alguna vez; de los demás c a r g o s - -

jus to e s que exis ta renovación. He sido m a e s t r o , Conse j e ro electo-

de ambas facul tades durante d ive r sos per íodos ante el Conse jo Uni_ 

v e r s i t a r i o , m i e m b r o de la Junta de Gobierno y d i r ec to r de mi facul_ 

tad de F i losof ía y L e t r a s ; por último, del Cent ro de Estudios Huma_ 

n í s t i c o s que tuve ia honra de fundar y que sigo muy de ce r ca su ta rea 

académica que e s p e r o s e for ta lezca y que pros iga en su labor de i n -

vest igación, porque Univers idad que no hace labor de investigación no 

e s Univers idad. La Dirección Genera l de Estudios Super io res la aban 

dono también con una gran e s p e r a n z a , con la e spe ranza de que se for 

ta lezcan es tos es tudios en la Univers idad, habiendo fundado algunas -

m a e s t r í a s y habiendo dejado bases para fundar algunos doctorados; -

e s p e r a m o s de que pronto tengamos el p r i m e r doctorado en la U. A. 

N . J - . f p - e r o e s t e no podría s e r un adiós, s ino tan solo un hasta luego,-

un hasta luego que me incita a pensa r no so lamente en mi para compar 

t i r con todos us tedes e s t e honor, porque un honor, porque un honor que 

no e s compar t ido e s un honor absurdo que no m e r e c e ni d a r s e ni r e c i -

b i r s e . 

Es t e generoso homenaje que me hacen us tedes un ive r s i t a r io s amigos, -

lo c o m p a r t o en p r i m e r t é rmino con mi esposa , con m i s hijos aquí pre 
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sen tes y con todos los que aunque no es tén en e s t e momento han e s t a -
V 

do alguna vez conmigo. Un homenaje dispone a la grat i tud, e s un gra_ 

ve compromiso , un s ingular pr ivi legio y un motivo para p rosegu i r el 

a sa l to de la a l tu ra . Pero yo q u i s i e r a r e c i b i r es te homenaje en nombre 

de todos aquellos inves t igadores y p r o f e s o r e s olvidados en provincia -

que viven con la pupila dilatada de asombro , que caminan del b razo de 

la au ro ra y que mueren olvidados en un hospital cualquiera ; por e s o s -

p r o f e s o r e s , por e s o s inves t igadores que me ha tocado conocer aqur y 

en tantas p a r t e s de la repúbl ica yo rec ibo e s t e homenaje , e s t e h o m e -

na je del p ro fe so r anónimo que todos los días se levanta y va a una - -

ciudad un ive r s i t a r i a por una e s c a s a paga y con un e s c a s o reconocí -

miento, sin o t ra s u e r t e a veces que la de dar con sus huesos en una-

tumba sin haber sido reconocido por su Universidad, por su comuni -

dad, por su pars; para e s tos h é r o e s anónimos va m i admiración, mi 

reconocimiento , mi grat i tud; su e j emplo e s el que me ha se rv ido pa_ 

r a p rosegu i r día t r a s día sus tentando c l a s e s , levantándome t e m p r a -

no para venir aqur a la ciudad un ive r s i t a r i a con m i s alumnos, a l o s -

cua les tanto l e s debo porque de e l los he aprendido muchís imo, m e » , 

han enseñado a pensa r desde d ive r sos ángulos; agradezco no solamen 

te a quienes hayan concordado conmigo sino también a quienes hayan 

divergido conmigo honradamente ; ag radezco a m i s d is identes y a mis 

d isc ípulos porque han sabido t o l e r a r m e y e s t i m u l a r m e ; pido s i n c e r a -

m e n t e p e r d ó n por todas m i s def ic ienc ias , por todo lo que involuntaria 
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mente haya podido h e r i r en alguna fo rma a m a e s t r o s , alumnos, a -

func ionar ios ; qu ie ro i r m e en es ta has ta luego con el alma l impia de 

r e n c o r e s y que esa palabra "perdón" sea la úl t ima que se vaya de -

mi m e m o r i a . 

Grac i a s a todos y m i s m e j o r e s votos porque es ta Universidad, mi -

Alma Mater que me ha impr imido c a r á c t e r , que la l l eva ré hasta el 

f inal de mis dras en mi sed de un ivers i t a r io , sea una Univers idad-

que haga honor a su lema, e s e magníf ico lema "Ale re F l a m m a m — 

Ver i t a t i s " , que qu ie re se siga alentando esa l lama de la verdad, - -

que no s implemente busquemos s incera y afanosamente la verdad,-

sino que e s t amos en la verdad, que e s más que tener la verdad:Es_ 

t a r en la verdad cuando se ha descubier to ; para es ta Univers idad -

no son so lamente 27 años de vida académica , para es ta Univers i -

dad s e r á n también porque soy hi jo de el la , el r e s t o de m i s días en 

t a r e a s un ive r s i t a r i a s ; lo que pueda s abe r de derecho internacional 

y de de recho diplómatico se lo debo en gran pa r te a e s t a Un ive r s i -

dad, ahora que he empezado una nueva c a r r e r a en la cual no tengo 

m a s que en tus iasmo porque c a r e z c o en absoluto de exper iencia , -

una c a r r e r a que tendré que ap rende r , una c a r r e r a que me inquieta 

mucho p e r o que la ha r é con la b rú ju la del p lacer f e l i c i t a r lo de que 

hablaba Or tega , porque c r e o que sa lvaguardar los i n t e r e se s de Mé_ 

xico en el e x t r a n j e r o es una de las mis iones m a s nobles a l a s cua les 

pueda s e r v i r un mexicano . Me s iento a l tamente honrado y a l tamente 
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compromet ido con es ta nueva designación de emba jador de México-

y p r o c u r a r é s e r un digno un ive r s i t a r io de es ta mi Alma Mater , mi 

quer ida U . A . N . L . Hasta luego y muchas g rac ia s a todos". 

El Dr. Todd sol ici ta a la asamblea un r e c e s o de 5 minutos y pide al 

Dr . Alf redo Piñeyro y al S e c r e t a r i o General , S r . Ing. Ore l Darío — 

Garc ía acompañen al Dr . Basave y famil ia para poder prosegui r l a -

ses ión . 

En seguida el Rector da la bienvenida a los nuevos c o n s e j e r o s y - -

exhor ta a l as pe r sonas que no forman par te del Consejo a que aban_ 

donen la Sala, a petición del C o n s e j e r o Ex-Ofic io por la Escuela -

P r e p a r a t o r i a Pablo L i v a s pone a la cons iderac ión de la asamblea el 

o rden del día, pe ro antes toma la pa labra la S r i t a . P a t r i c i a Rocío-

Vargas Ar r i aga para i n f o r m a r de un problema que se susc i tó en la 

Escue la Pablo L ivas en donde dice que el v ie rnes an te r io r a la con_ 

vocator ia para e lecc iones de nueva d i rec t iva , el Di rec tor , Ing. Ser 

gio Salas, procedió acompañado de dos es tudiantes a levantar f i r -

m a s y que al pa r t i c ipa r en é s o ha violado las n o r m a s que r igen las 

cues t iones es tudian t i les y ahora el problema cons i s te en que hay -

dos C o n s e j e r a s Alumnas por esa dependencia: la que tomó la pa la -

bra , que es tá por t e r m i n a r su comis ión y la S r i t a . Olga Gpe. G á -

m e z Bautista, r ec i én e lec ta , aunque con la par t ic ipación ilegal del -

d i r e c t o r . El Rector propone que las dos C o n s e j e r a s p e r m a n e z c a n -

en la Sala y s i hubiere decis ión m a y o r i t a r i a por un voto en algunos 
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de los acuerdos que el Conse jo pueda tomar , se invaliden los dos - -

votos que es tán en ent redicho hasta en tanto en el punto de asuntos -

genera les se t r a t e e s t e asunto por no c o r r e s p o n d e r al que se e s t á - -

t ra tando en e s t e momento . El Ing. Sergio Salas solici ta s e r e s p e t e -

la decisión de la Dirección de a c r e d i t a r a la conse j e r a e lec ta . Toma 

la palabra el Ing. Rafael Serna y por otra par te el L i c . T o m á s Gzz. 

de Luna señala que hay que a tender al documento f o r m a l expedido -

por la S e c r e t a r í a de la Escuela Pablo L ivas en el sentido de que el 

Ing. Sergio Salas, con fecha 28 de noviembre acred i tó a Olga Gpe. 

Gámez como Conse j e ra e lec ta y a Eduardo Sánchez Ruíz como pre_ 

s idente de la Direct iva . El Dr . Alfredo Piñeyro propone volver a l -

orden señalado en la convocator ia para poder e s t a r en condiciones 

de cont inuar con los asuntos a t r a t a r . Quedan es tab lec idas dos pro_ 

posic iones con r e s p e c t o al problema mencionado: la p r i m e r a en el 

sent ido de que se e s t é al documento f o r m a l de la Dirección de la -

Escue la Pablo L i v a s y se dé por acred i tada a la nueva c o n s e j e r a - -

y que la S r i t a . P a t r i c i a R. Vargas Arr iaga abandone la sala; y la -

segunda cons is te en que pe rmanezcan l a s dos c o n s e j e r a s con voz-

pe ro sin voto y se t r a t e el asunto cuando se discuta el punto de - -

asuntos gene ra l e s . Se pone a votación y el Conse jo ACUERDA: Es 

t a r s e al documento f o r m a l de la Dirección de la Escuela acreditan_ 

do a la c o n s e j e r a alumna por la Escuela Pablo Livas , a la Sr i ta . — 
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Olga Guadalupe Gámez Bautista y t r a t a r e s t e asunto en el punto de - -

asuntos gene ra l e s (en tanto abandonará la sa la la an t e r io r c o n s e j e r a ) . 

Vuelve el S r . Rector a poner a cons ide rac ión del Conse jo el orden del 

día y concede la pa labra al Ing. Rafael Serna quien señala que debido-

a que ex is ten muchos asuntos a t r a t a r y cons iderando que no s e r á po -

s ib le t r a t a r l o s todos en e s t a ses ión , propone como hora i rmite , l as - -

18:00 h o r a s , pa ra poder ta cont inuar en fecha próxima inmedia ta . El Ing. 

j e s ú s C e r v a n t e s propone por su pa r t e agotar todo el orden del dra. Se-

ponen a votación e s t a s p ropos ic iones y se ACUERDA: F i j a r como hora 

l l tnl te l a s 18:00 h o r a s pa ra dar por conclurda por e s t e día la a samblea 

y cont inuar la cuando asr lo acue rde la propia a s a m b l e a . 

I. Se aprueba el orden del día y se pr inc ip ia con el punto n ú m e r o uno 

de la convoca tor ia que se r e f i e r e a la d iscus ión y aprobación d e l -

acta n ú m e r o uno, año e s c o l a r 78-79 ce l eb rada los dras 28 y 30 d e -

agosto de 1978. El Conse jo la aprueba con una c o r r e c c i ó n propues_ 

ta en el sent ido de que se ag rege en la página 33, con r e s p e c t o a l -

o f r e c i m i e n t o pa ra la E s c . Técn ica Médica de que sean u t i l izadas -

l a s ins ta lac iones del Hospital Un ive r s i t a r io , que no únicamente -

e s a s ins ta l ac iones puedan s e r las u t i l izables , s ino que c u a l q u i e r a -

o t r a de la Univers idad dedicada a la m i s m a enseñanza , lo cual e r a 

la petición o r ig ina l . 
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II. Informe de las Comis iones del H. Consejo . 

a). - Comisión asignada para la investigación de los problemas -

susc i tados en el per íodo de inscr ipc iones . -Pone a cons iderac ión 

el Rector el Informe de la Comisión y concede la pa labra al Se -

c r e t a r i o del Conse jo quien da lec tura al dictamen de la Comisión 

en el que después de hacer la exposición de motivos, hizo las - -

cons iderac iones per t inen tes s iendo aprobadas cua t ro de e l l as por 

c o n s i d e r a r s e , a propues ta del Ing. Rafael Serna, que no e s nece^ 

s a r i o que el Conse jo dé un voto de apoyo a la Sec re t a r í a General 

y al Depar tamento E s c o l a r ni a la comis ión del Calendar io Esco_ 

l a r para que se aplique el Reglamento ya que e s t e voto s i e m p r e -

lo han tenido. L a s cua t ro cons ide rac iones que el Consejo aprobó 

son las s iguientes : 

1. - Que se es tab lezca en el ca lendar io e s c o l a r que pa ra el año 
1979-1980 se fo rmule , la r ig idez n e c e s a r i a para n o r m a l i -
z a r y e s t ab l ece r con prec i s ión los per íodos m a s importan -
tes de todo e s t e tipo de act ividades, es tab lec iéndose además 
que el inicio de las act ividades académicas sean en el m e s -
de Sept iembre para que los p rocesos de m a t r í c u l a s s e p u e -
dan hace r duran te los m e s e s de Julio y Agosto y vayan m a s -
a c o r d e s con los ca lendar ios que o t r a s inst i tuciones educati - . 
vas tienen pa ra que los a sp i r an t e s a es ta Univers idad puedan 
tener la información n e c e s a r i a para sus t r á m i t e s de m a t r f c u 
la. En f o r m a pa ra le l a deben de ind ica r se en e s t e ca lendar io 
e s c o l a r los per íodos de exámenes tanto o rd ina r ios como d e -
regu la r i zac ión y además la fecha l ími te en que los m a e s t r o s 
de cada dependencia Unive r s i t a r i a deberán e n t r e g a r las a c -
tas de exámenes co r re spond ien te s a la admin is t rac ión e sco -
l a r , ya que e s t e fac tor e s de una impor tancia tan t rascender^ 
tal y si no se obse rva , e s lo que dá inicio al bloqueo adminis 

t ra t ivo que ex is te en la actual idad y donde el alumno universj. 
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t a r io se ve per judicado, pr inc ipa lmente aquel que e g r e s a de 
n u e s t r a s e scue la s p r e p a r a t o r i a s y que tiene la necesidad de 
su documentación para es tudios p o s t e r i o r e s . 

2. - Para ev i ta r la expedición de p ró r roga de mat r icu la a los — 
alumnos de p r i m e r ingreso, e s necesa r io lo ya es tablecido 
en el punto an te r io r y que se hagan además las c o m u n i c a d o 
nes co r respond ien tes a l a s inst i tuciones 'donde ha exist ido -
e s t e problema, para e x p r e s a r l e s cuales son los per íodos de 
recepc ión de alumnos a los que deben de s u j e t a r s e e g r e s a — 
dos de sus escue las ; exhor t a r a los d i rec t ivos para que ayu_ 
den a la solución del problema vigente, ent regando los docu_ 
mentos a su debido t iempo y comunicando a sus alumnos l a -
r ig idez de los perfodos de ma t r í cu l a y cancelación de proce_ 
sos ex temporáneos . 

3 . - Que se r e f u e r c e el apoyo de or ientación vocacional dentro de 
l a s e scue l a s p r e p a r a t o r i a s de la Universidad, de acuerdo con 
l a s posibi l idades que exis ten dentro de nues t ra Institución. 

4. - El es tab lec imien to de un ca lendar io e s c o l a r y adminis t ra t ivo 
r ígido, donde el H. Conse jo Univers i t a r io f i j e l a s n o r m a s ge 
n e r a l e s y vigile a t r avés de las comis iones cor respondien tes 
el cumpl imiento del m i smo , con la f inal idad de o to rgar a to -
dos es tos t r á m i t e s admin is t ra t ivos la se r i edad cor respondien 
te para un m e j o r p res t ig io de nues t r a Institución. 
i 

b). - Se pasa a r e c i b i r el in forme y dictamen que r inde la comisión 

del Ca lendar io E s c o l a r para el año de 1979, copia del cual fué 

enviado con la convocator ia a los c o n s e j e r o s . Es APROBADO -

el Calendar io E s c o l a r en sus t é rminos . 

c) . - Informe de la Comis ión Académica . - El Ing. Rafael Serna da -

l ec tu ra en p r i m e r t é rmino al d ic tamen rendido por la comisión 

con motivo de la sol ici tud del Instituto de Ar tes para que es te -

sea t r a n s f o r m a d o de dependencia adminis t ra t iva en dependencia 
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académica . En el dictamen se es tab lece que la Comisión - -

después de h a b e r s e en t rev i s tado con los d i rect ivos del Insti_ 

tuto de Ar tes , m a e s t r o s de la especia l idad de Ar tes V i s u a -

les , Rector ía y Sec re t a r í a General , recomienda que-se l leve 

a cabo la integración de una sola gran á r ea de Bellas Ar tes y 

pa ra tal e fec to deberán inv i ta rse a la Escuela de Música, a -

los T a l l e r e s que dependen del Instituto de Ar tes y los Ta l le -

r e s de Ar tes que dependan del Depar tamento de Extensión - -

Unive r s i t a r i a pa ra que formen par te de lo que s e r í a Escuela 

Super ior de las Bellas Ar tes de la U. A. N . L . , y concluye — 

con proposic iones conc re t a s como un intento de e s t r u c t u r a -

ción. Antes de tomar una decisión sobre el d ic tamen que r in 

de la Comisión Académica el Consejo acuerda e scucha r en -

f o r m a sucinta a las d is t in tas comis iones que han sol ici tado -

audiencia para exponer sus puntos de vista a e s t e r e spec to . 

El C o n s e j e r o M a e s t r o por la F a c . de Biología, Biól. Ursino 

Javier Garza Moyeda sol ic i ta que las conclusiones a que Ue_ 

guen l a s comis iones nombradas por el Consejo para el estu_ 

dio de algún asunto sean turnadas junto con la convocatoria 

p a r a que puedan los C o n s e j e r o s tener t iempo de conocer las 

y e s tud i a r l a s y poder a s í dar una opinión al r e spec to . Se es^ 

cuchan los puntos de vista del Di rec to r del Instituto de Ar — 
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tes , L ic . Miguel Covar rub ias , del Arq. Armando Vicente -

F l o r e s y del Coordinador de la Escuela de Ar tes V i sua le s , -

señalándose además la si tuación de que la planta de m a e s -

t ro s de es ta escue la consta de 22 p r o f e s o r e s y de que l o s - -

puntos de vista es tán divididos. 

El Rector es t ima que las Escue las de Arte han llegado a la 

mayor ía de edad y lo que se d iscute es qué tipo de es t ruc tu 

r a conviene a la Univers idad para que la escuela se for ta -

lezca en beneficio del a r t e . Abandonan la sala l a s comis io -

nes que fueron escuchadas , s e discute si se en t ra a c o n s i -

d e r a r el d ic tamen o se opta porque la Comisión Académica 

r e c a b e mayor información con el objeto de conci l ia r l as - -

d is t in tas opiniones de quienes tienen in te rés de que se inte_ 

gren o no como lo ha sol ic i tado la Dirección del Instituto -

de Ar t e s . Opinan los Conse j e ro s de la Escuela de Mús ica , -

el L i c . C a r l o s C a b r e r a , Dra . Silvia M i j a r e s y el Sr . Rec -

tor , señalando el Ing. Rafael Serna que no es tá de acuerdo 

en que se c r e e el Instituto tal y como se es tá proponiendo-

porque después tendr ía que r e g r e s a r a r e o r g a n i z a r s e y - -

que s i ha es tado el Instituto de Ar tes funcionando por d o s -

años y medio porpone se continúe en el estudio del asunto-

pa ra l o g r a r una m e j o r decis ión. Se es tablecen las dos p ro 
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posic iones y s e ponen a vocación, l legándose al s iguiente - -

ACUERDO: Que la Comisión Académica continúe el estudio 

de la petición en base al d ic tamen ya rendido por la m i s m a 

Comis ión . 

En seguida la Comisión Académica a t r avés del Ing. Rafael 

Serna pone a cons iderac ión del Conse jo el dictamen sobre -

la solici tud de la Facul tad de Ciencias Qurmicas para la - -

c reac ión de la Maes t r í a en Ciencias con especia l idad en - -

Ingeniería Química . El Consejo ACUERDA: Se; aprueba el -

dic tamen de la Comisión Académica que hizo suyo el dicta_ 

men emi t ido por la Comisión del Consejo Técnico de la Di-

recc ión de Estudios Super iores , aprobando la c reac ión de -

la m a e s t r í a . 

Respecto a la sol ici tud de inscr ipción de la Escuela Regio -

montana el Consejo aprobó el dictamen de la Comisión que 

recomienda au to r i za r la r e incorporac ión por r eun i r dicho-

plantel todos los requ is i tos que exige el Reglamento, con -

la salvedad de que se le cambie de nombre , por ex i s t i r ya 

una Univers idad con el m i s m o nombre , lo cual puede indu_ 

c i r a e r r o r . 

El Consejo aprueba el dic tamen de la Comisión Académica, 

que cons ideró procedente la solici tud para modi f ica r el - -
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p lan de es tudios de la L icenc ia tu ra en Traducción de Inglés 

de la F a c . de Fi losof ía y L e t r a s . 

El Ing. Rafael Serna dá l ec tura al dictamen de la Comis ión-

Académica en re lac ión a la solici tud del Colegio de Ciencias 

de la Comunicación de la Facul tad de Derecho y Ciencias So_ 

c i a l e s p a r a que e s t e colegio se independice de la Facul tad . 

Se s e ñ a l a que la Comisión tuvo opor tunidad de dialogar con 

alumnos, m a e s t r o s del colegio, a s í como también con los -

d i rec t ivos de la Facul tad de Derecho, analizando la c o m i -

sión las a l te rna t ivas p r e s e n t a d a s y concluyó con la siguiente 

proposic ión: " E s t a Comisión Académica aprueba la s epa ra -

ción del colegio de c ienc ias de la comunicación con base en -

lo s iguiente: por no s e r af ines en sus p r o g r a m a s de estudio -

con re lac ión al r e s t o de las c a r r e r a s que se impar ten en la -

Facul tad de Derecho; la población que en la actualidad f o r m a 

al colegio a s í como el número de ca ted rá t i cos dan j u s t i f i c a - -

ción para la integración de una nueva dependencia universita_ 

r i a ; La Dirección de la Facul tad de Derecho ve con agrado -

y s impat ía la independización. Se deja a la opinión de la junta 

Direct iva de la Facul tad de Derecho la composición del p r o -

grama de es tudios , toda vez que en su oportunidad la m i s m a -

aprobó el actual plan de es tudios : lo an te r io r fueron cons idera 
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c iones cana l izadas por es ta Comisión Académica pero exis te 

además la opinión de La Facul tad de que es ta petición sea - -

ventilada en p r i m e r a instancia en junta d i rec t iva ya que és ta 

desconoce la petición presentada al Consejo" . .Explica por -

su pa r te el Ing. Rafael Serna que segün opinión de uno de los 

d i rec t ivos de la Facul tad de Derecho pa rece que el consenso 

de los m a e s t r o s y de los es tudiantes e s que r ea lmen te el Co 

legio ya c r e c i ó lo suf ic iente para tener vida propia y p o d e r 

segui r desa r ro l l ándose , tener su biblioteca, e tc . y entonces 

la a l ternat iva que p r e s e n t a la Comisión puede s e r : o bien, ya 

se apruebe la separac ión , o bien, e s p e r a m o s a s abe r que - -

opina la Junta Direct iva . Toman la palabra el L i c . E r n e s t o -

VÜlar rea l Landeros , L i c . T o m á s González de Luna, alumno 

de la Escuela Alvaro Obregón y emiten su opinión y por últi_ 

mo el señor Rector hace una s inopsis de la h is tor ia e intento 

de separac ión del Colegio y opina que todos, tanto la Direc -

ción de la Facul tad como los alumnos y espec ia lmente los - -

ca t ed rá t i cos de Ciencias Polí t icas y Ciencias de la Comunica_ 

ción, es tán de acuerdo en ello, p e r o que por alguna razón, se 

es tá haciendo a p a r e c e r como si no lo pidieran y cons idera - -

que e s t a s e scue la s son totalmente dis t in tas y es t ima que deben 

de j a r a un lado la imagen subjetiva de la política y t r a b a j a r - -
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p a r a que nunca se a r r i e s g u e la dignidad ni imagen de la Uni_ 

vers idad , ni s iquiera por un fin polít ico de te rminado y funda 

mentado, menos aún por un fan tasma de la polí t ica. Opinan -

enseguida el Arq. Antonio Fuentes , el Conse je ro Alumno de 

la P repa ra to r i a No. 9, el alumno de la Facul tad de Derechos-

la Dra . Silvia M i j a r e s , el Dr . Roberto More i r a y por últ imo 

el Di rec to r de la Facul tad de Derecho señalo que efec t ivamen 

te es taba de acuerdo en que se sepa ren tanto el Colegio de - -

Comunicación como el de Ciencias Polí t icas y Adminis t rac ión 

Pública, pe ro cons idera que el Consejo no se debe a p r e s u r a r 

a tomar una medida en la cual se viole la autonomía de -

la Facu l tad y la autor idad de la Junta Direct iva y r e cu e rd a a 

los s e ñ o r e s Conse j e ro s que e s t e m i s m o Consejo integró y -

diseño el funcionamiento de las propias juntas d i rec t ivas por 

lo que es t ima prudente que en pr incipio el Consejo debe r e s -

pe ta r sus propios acuerdos ya que por principio de orden - -

legal e s necesa r io e scucha r p r i m e r o a la Junta Directiva de 

la Facul tad . La Conse j e ra Ex-Ofic io por la P repa ra to r i a - -

No. 16 s e pronuncia porque la proposición de la separac ión 

sea apoyada y votada porque no se t ra ta de la c reac ión de -

una escuela y cons idera que la Facul tad de Derecho no se -

ver ía a l te rada con es ta separac ión porque además no coinci_ 

den en nada los planes de estudio y s e r í a una medida pura -
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mente admin is t ra t iva . 

El Ing. Rafael Serna opina que el Consejo Univers i t a r io es el 

único que t iene facul tades pa ra r e so lve r s i una escuela s e s e 

pa ra o s e r eo rgan iza y e s t ima que no puede es ta r . supedi tado 

a lo que s e pueda m a n i o b r a r en una junta Direct iva y que nun 

ca s e t o m a r á un acuerdo a la l igera agregando que s i s e a l a r 

ga una decisión del Consejo puede redundar en p rob lemas pa-

ra la dependencia. El Dr . Roberto M o r e i r a , Conse j e ro E x - 0 

ficio por la Escuela P repa ra to r i a No. 15 opina que es evidente 

que el D i rec to r de la Facul tad de Derecho tenga que r e s p e t a r 

a su autoridad máxima que es la Junta Direct iva y luego t r a e r 

una proposic ión, y en e s t e sentido s e pronuncia el C o n s e j e r o 

Alumno de la Facul tad de Derecho. El Dr. Alf redo Piñeyro 

C o n s e j e r o Ex-Ofic io por la Facul tad de Medicina seña la que 

en tanto no s e haya roto el orden académico y el orden ju r id i 

co de una escue la , el Conse jo debe o i r en p r i m e r a instancia 

a la Junta Direct iva y que no hay necesidad de a p r e s u r a r una 

cosa que va a sucede r en fo rma normal y que es p r e f e r i b l e -

man tene r la f o rma que v io lentar la y hacer lo como una impos_i 

ción pa ra después t ener que pagar las consecuencias como se 

ría s e n t a r el p recedente de que el Consejo puede in te rveni r -

en asuntos internos de las Facu l tades , ya que ambos o rgan i s 
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mos de decisión tienen o deben tener es tablec idas sus a t r ibu 

c iones . Una proposición del Conse je ro Ex-Ofic io por la P r e -

para to r ia No. 22, agregada con una idea del Dr. Máximo de -

León y la proposición del L i c . E rnes to Vi l la r rea l L a n d e r o s -

de que se f i je un plazo para la ce lebrac ión de la Junta, es to_ 

mada como base para l legar al siguiente acuerdo, (después -

de escuchar comis iones de alumnos y m a e s t r o s que pidieron 

se oídos). 

ACUERDO: 
lo . - Recomendar la separac ión de la Facul tad de Derecho, 

tanto de Ciencias de la Comunicación como de C i e n -
c ias Polí t icas en fo rma a i s lada . 

2o. - Tomando en considerac ión las c i r cuns tanc ias n o r m a -
les en los p rocesos ju r íd icos de la Universidad, para 
cub r i r las ins tancias ju r íd icas y evi tar p recedentes -
que puedan s e r dañinos a la Universidad se indique a 
la Facul tad de Derecho convoque a junta d i rec t iva en 
un plazo peren tor io que no podrá exceder al día 11 del 
p resen te mes de d ic iembre , plazo en el que se inclui-
rán las posibi l idades de l legar hasta t e r c e r a convoca-
tor ia . 

3o. - Si no hubiere reunión de Junta Directiva, se entenderá 
como que la Facul tad de Derecho acepta la recomenda_ 
c i ó n de la comisión del Consejo Univers i ta r io que pro__ 
pone la separac ión . 

4o. - El Consejo ra t i f i ca el nombramiento de los coordinado 
r e s ac tuales de los Colegios de Comunicación v de Cien 
c ias Polí t icas. 

5o. - Que no se hagan cambios de m a e s t r o s o alumnos en los 
Colegios para que no cambien las condiciones. 

6o. - Pedir a la Comisión Académica que en coordinación con 
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los Colegios e labore un p rog rama de es tudios y de -
organización f í s ica y adminis t ra t iva que sea presen^ 
tado al Conse jo en la p r i m e r a ses ión de 1979, y — 
m i e n t r a s no p r e p a r e e s t e p rograma no se inicien — 
la s act ividades n o r m a l e s en los Colegios. 

. - Comisión Leg i s l a t iva . - La L i c . E s t h e r C. Gallegos presen_ 

ta a la cons iderac ión del Consejo los s iguientes d ic támenes 

que r inde es ta Comisión: 

l o . Respecto a los d i fe ren tes asuntos que le fueron env ia -

dos para su es tudio en el per íodo comprendido en los -

m e s e s de oc tubre , noviembre y d ic iembre informa que 

en p r i m e r té rmino , con re lac ión al proyecto de nueva-

Ley Orgánica , e s t e asunto es ta actualmente en estudio. 

2o. Con re lac ión a la solici tud presentada por la Escuela -

P repa ra to r i a Núm. 11 r e spec to a la adición al a r t f cu lo -

29 de la Ley Orgánica , la Comisión cons ide ra r á la pro 

posición para que sea incluida en el Proyecto de Ley - -

Orgánica que en la actual idad se encuentra en estudio. 

3o. Petición de la Escuela P repa ra to r i a Núm. 11 para apro_ 

bación de su reg lamento . -Dictamen: Después de haber 

analizado y es tudiado el proyecto cons ideró que no se -

a jus ta a los l ineamientos que en la actualidad r igen a -

nues t ra Institución y por tal motivo se pone nuevamen-
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te a la disposición de es ta Escuela , con las obse rvac io -

nes co r r e spond ien t e s . 

4o. Proyecto de los es ta tu tos in ternos de la Dirección Gene__ 

r a l de la Investigación Cient í f ica . El Di rec tor de e s t e - -

Cen t ro con tes ta rá al H. Consejo l a s preguntas formula - -

das en el dic tamen presen tado por la Comisión Legis la t i_ 

va . Se r ec ibe la información del Dr . Corando Sáenz, se 

h ic ie ron algunas preguntas , se propus ieron algunas ideas 

r e s p e c t o a la integración o no integración de todos los - -

Cen t ros de Investigación a la Dirección General y se con 

cluyó con el s iguiente acuerdo: Que la Dirección de la In_ 

vest igación Científ ica siga funcionando en la fo rma en - -

que lo ha hecho hasta la fecha en tanto se reúna el Direc_ 

tor General con los d i r e c t o r e s de los d i fe ren tes Cent ros 

y se pongan de acuerdo para co labora r de alguna o t ra - -

f o r m a . 

e) . -Comis ión de Honor y Jus t ic ia . - El Conse je ro Ex-Of ic io -

por la Facul tad de Ingeniería Civil, Ing. Gregor io F a r f a s 

da l ec tura al in forme que presen ta es ta comisión a la con 

s iderac ión del Consejo: 

l o . - Con re lac ión a l a s denuncias presen tadas por la d i -
recc ión de la Facul tad de Ingeniería Mecánica e n - -
contra de ios a lumnos Rolando Garza y Pedro Usár_ 
r aga de l a Facu l tad de Medicina Veter inar ia y de -
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Ingenier ía Mecán ica r e s p e c t i v a m e n t e por haber a g r e -
dido f í s i c a m e n t e al m a e s t r o , Ing. José L u i s T i j e r i n a -
G u e r r a , la Comis ión aco rdó lo s iguiente : E s t e proble_ 
ma fué mot ivado por un connato de acc idente au tomo-
v i l í s t i co den t ro de la Ciudad U n i v e r s i t a r i a , en el cual 
fué agred ido el m a e s t r o por pa r t e del a lumno de la — 
Facu l t ad de V e t e r i n a r i a , Rolando G a r z a , s in atener - -
pa r t i c ipac ión d i r e c t a en e s t a a g r e s i ó n el a lumno Pe - -
d r o U s á r r a g a por lo que pone a cons ide rac ión d i r ec t a 
del Conse jo U n i v e r s i t a r i o el asunto , debido a que no -
s e pudo e s p e c i f i c a r c l a r a m e n t e en que f o r m a se habfa 
e fec tuado la ag re s ión , cons ide rando que s i m p l e m e n t e 
s e t r a t ó de un acc iden te au tomovi l í s t i co . El Conse jo -
aco rdó : Que no se sanc ione . 

2o. -En el p rob l ema p re sen t ado por el Depa r t amen to de - -
Vigi lancia en con t r a de los jóvenes Gui l l e rmo P o r r a s -
Ca lde rón y Julio Reyes Santos, a lumnos de la Facu l t ad 
de Ingenier ía Mecán ica , por violación a l a s disposicio_ 
nes del Conse jo Un ive r s i t a r i o , la Comis ión d ic taminó 
lo s iguiente : Recomienda la suspens ión en sus d e r e - — 
chos como u n i v e r s i t a r i o s por el s e m e s t r e agos to -d i - -
c i e m b r e de 1978, cance lando por tanto cua lqu ie r d e r e -
cho den t ro de e s t e per íodo e s c o l a r . Se aprobó por e l - -
Conse jo el d i c t amen . 

3o. -Denuncia p r e sen t ada por los a lumnos de la Escue la In-
dus t r i a l Alvaro Obregón en con t ra de dos e m p l e a d o s - -
de e s a dependencia , por haber a l t e r ado el o rden y la — 
a r m o n í a es tud ian t i l , provocando in t e r rupc iones en l a s -
ac t iv idades a c a d é m i c a s de .esa dependencia , la Comi - -
sión propone al Conse jo la expuls ión definit iva de e s t o s 

• t r a b a j a d o r e s u n i v e r s i t a r i o s . El Conse jo acue rda la ex_ 
pulsión def in i t iva . 

Comis ión de L i c e n c i a s , P e r m i s o s y Nombramien tos . El L i c . 

Manuel Peña Doria da l e c t u r a a los s igu ien tes d i c t ámenes : 

• l o . - La sol ic i tud p re sen t ada por la Facu l t ad de C i e n c i a s -
Qu ímicas , pa r a el m a e s t r o , Ing. Juan Gu i l l e rmo T r e 
vino de la C r u z . - Dic tamen: L a Comis ión c o n s i d e r ó -
que en aquel los c a s o s en que se jus t i f ique la conve — 



26 

niencia o importancia de los es tudios que se pretenden r e -
a l i za r por los m a e s t r o s de nues t r a s facul tades o escue las , 
deberán o b s e r v a r s e las s iguientes cons iderac iones : 

I. - A la so l i c i tud del m a e s t r o deberá acompañar una ca r t a 
de apoyo de la Facu l tad o Escuela correspondiente , ra t i f i ca 
das ambas por la Junta Direct iva de la dependencia un ive r -
s i t a r i a . 2. - Con el fin de pro teger el presupues to de la Uni_ 
ve r s idad se seña la rá c l a r a m e n t e que la persona que c u b r a -
la cá tedra de el sol ici tante , lo ha rá en calidad de m a e s t r o -
subst i tu to . 3. - Con el fin de no cont raveni r lo dispuesto por 
el a r t ículo 35 del Reglamento del Personal Docente e Inves-
t igador de la U . A . N . L . , so lamente podrá concederse licen_ 
cia con goce de sueldo cuando és ta no exceda del t é rmino - -
de se i s m e s e s , el sol ic i tante después de haber obtenido la -
aprobación de su petición por el H. Consejo Univers i ta r io , -
c e l e b r a r á un convenio con la Institución en el que se deberán 
o b s e r v a r los s iguientes aspec tos : a). - Monto de la cant idad-
que r e c i b i r á como sueldo durante el t iempo de la l icencia; b) 
T i empo de ios estudios; c) . Obligación para r e i n t e g r a r s e a -
la cá t ed ra ; d). Devolución de la cantidad ent regada más i n -
t e r e s e s legales , en c a s o de que la persona no r e g r e s e a i m -
p a r t i r cá t ed ra ; e). Que los es tudios que vaya a r e a l i z a r sean 
n e c e s a r i o s y de beneficio para la dependencia que apoya la so 
l icitud; f) . Que el m a e s t r o s e obligue a la devolución de la - -
cant idad rec ib ida como sueldo, cuando és te no just i f ique haber 
r ec ib ido o aprobado los c u r s o s o es tudios objeto de la l i c e n -
c i a . En consecuencia , es ta Comisión no tiene inconveniente -
en que se conceda l icencia por 6 m e s e s con goce de sueldo v-1 

3 m e s e s sin goce de sueldo al Ing. Juan Gui l lermo Trev iño de 
la Cruz , s i e m p r e y cuando cumpla con los requis i tos señala -
dos an t e r io rmen te . El Consejo aprueba el dictamen. 

Solicitud de l icencia con goce de sueldo presentada por el Sr . 
Ing. Fe l ipe de Jesús Arrona Hernández, m a e s t r o de la Fac . -
de C. Químicas , Dictamen: La Comisión después de investi -
gar y agotar el procedimiento es tablecido propone la siguien_ 
te' recomendación: 

La Comisión cons ide ró que en aquellos casos en que se justi_ 
fique la conveniencia o importancia de los es tudios que se - -
pretenden r e a l i z a r por los m a e s t r o s de nues t r a s facul tades -
o e scue las , deberán o b s e r v a r s e las s iguientes consideracio_ 
nes : 
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i 
l o . - A la sol ici tud del m a e s t r o deberá acompañar se una -
ca r t a de apoyo de la Dirección de la facul tad o escuela co_ 
r respondien te , r a t i f i cadas ambas por la Junta Direct iva de 
la dependencia Unive r s i t a r i a . 2o. Con el fin de p r o t e g e r - -
el p resupues to de la Universidad se seña la rá c l a r amen te -
que la persona que cubra la cá tedra del solici tante, lo hará 
en calidad de m a e s t r o subst i tuto. 3o. Con el fin de no con-
t raven i r lo dispuesto por el a r t ículo 35 del Reglamento del 
Personal Docente e Investigador de la U . A . N . L . , solamen 
te podrá concederse l icencia con goce de sueldo cuando é s -
ta no exceda del té rmino de s e i s m e s e s ; el sol ici tante, des_ 
pués de haber obtenido la aprobación de su petición por e l -
Consejo, c e l e b r a r á un convenio con la Institución en el que 
s e deberá o b s e r v a r s e los s iguientes aspec tos : a). Monto de 
la cantidad que rec ib i rá como sueldo durante el t iempo de -
la l icencia ; b). T iempo de los es tudios; c). Obligación para 
r e i n t e g r a r s e a la cá tedra ; d). Devolución de la cantidad en_ 
t regada m a s in t e r e se s legales , en caso de que la persona -
no r e g r e s e a la impart ic ión de la cá tedra ; e) . Que los estu_ 
dios que vaya a r e a l i z a r sean necesa r io s y de beneficio pa_ 
r a la dependencia que apoya la solici tud; f). Que el m a e s t r o 
se obligue a la devolución de la cantidad recibida como suel_ 
do, cuando é s t e no just i f ique haber rec ibido o aprobado los 
c u r s o s o es tudios objeto de la l icencia . En consecuencia , é s 
ta Comisión no tiene inconveniente en que se concede licen_ 
cia por 6 m e s e s con goce de sueldo y 2 m e s e s sin goce de -
sueldo al Ing. Fel ipe de Jesús Arrona Hernández, s i e m p r e 
y cuando cumpla con los requ i s i tos señalados anter iormen_ 
te. Es te dictamen fué aprobado por el Consejo. 

3o. - Solicitud de l icencia presentada por el Sr . Ing. Javier G a r -
cfó Cantú, m a e s t r o de la F a c . de Agronomía, para r e a l i z a r 
es tudios de Doctorado en Producción Animal-en la Universi-
dad Es ta ta l de Nuevo México, por el período sep t i embre de 
1978 a agosto de 1980. Dictamen: La Comisión, después de 
inves t igar y agotar el procedimiento es tablecido, cons ideró 
que e s procedente la l icencia sol ici tada, con base en el artf_ 
culo 29 inciso "e" , a r t ícu lo 31 inciso "a" y ar t ículo 33 del -
Reglamento del Personal Docente e Investigador de la Univer 
sidad en v igor .Por lo tanto proponemos se conceda licencia -
por 2 años sin goce de sueldo. El Dictamen fué aprobado por 
el Conse jo . 
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4o. - Sol ic i tud de l icencia presentada por la Sra . Ma. Concepción 
Ballf de Treviño , íng. , m a e s t r a de la Fac . de C. Químicas , -
por el per íodo del 16 de sept . del p resen te año al 15 de sept. 
de 1979. Dictamen: La Comisión cons ideró que la solici tud -
presentada por la Sra . Ing. Ma. Concepción Ballf de Treviño 
e s procedente con base en el ar t ículo 37 inciso "c" del c a p í -
tulo quinto del Reg. del P e r s . Docente e Inv. de la Un ive r s i -
dad en vigor . Por tanto, suge r imos se conceda l icencia por -
un año sin goce de sueldo a la sol ic i tante . El Dictamen f u é - -
aprobado por el Consejo . 

5o. - Solicitud de licencia presentada por la Sr i ta . Biól. Manuela -
Rodríguez Cast i l lo , m a e s t r a de la Escuela Prep .No. 4, p o r - -
el per íodo del 15 de sep t . al 15 de dic. de 1978. Dictamen:La 
Comisión cons ideró que es procedente la l icencia solici tada -
con base en el a r t ículo 37 inciso "a" del capítulo quinto d e l - -
Reg. del Pe r s . Docente e Investigador de la Universidad en- -
vigor . Por lo tanto, proponemos se conceda licencia por 3 me 
s e s sin goce de sueldo. El Dictamen fué aprobado por el Con__ 
se jo . 

6o. - Licencia presentada por la S r i t a . Ing. Let ic ia Mtz. Oviedo, -
m a e s t r a de la E s c . P rep .No . 22, a fin de r e a l i z a r es tudios de 
Pos t -g rado en el á rea de la Adminis t ración en la Univers idad 
Nal. A. de México, por el per íodo agosto de 1978 enero de 
1979. Dictamen: La Comisión cons ideró que e s procedente la 
sol ici tud de l icencia, con base en el a r t ículo 29 inciso " e " , - -
a r t fcu lo 31 inciso "a" y a r t ícu lo 33 del capítulo quinto del Re_ 
glamento de Personal Docente e Inv. de la Universidad en vi_ 
gor . Por lo tanto suge r imos se conceda l icencia por 6 m e s e s 
sin goce de sueldo a la Sr i ta . Ing. Let ic ia Mtz. Oviedo. El -
dictamen fué aprobado por el Consejo . 

7o. - Solicitud de licencia presentada por la Dra . Carol ina Leal - -
Isla Char l e s , m a e s t r a de la E s c . Prep. No. 22, a f in de real i_ 
z a r un internado ro ta to r io de pos t -grado en el Hospital U n i -
v e r s i t a r i o de la U . A . N . L . , por el período agosto 1978-enero 
de 1979, Dictamen: La Comisión cons ideró que es procedente 
la l icencia sol ici tada con base en el a r t ículo 29 inciso "e" , - -
ar t ículo 31 inciso "a" y a r t . 33 del Reg. del Personal Docente 
e Inv. de la Univers idad en vigor . Por lo tanto, proponemos -
s e conceda licencia por 6 m e s e s sin goce de sueldo a la D r a . -
Lea l Isla C h a r l e s . El Consejo aprobó el dictamen. 
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8o. - Solicitudes p resen tadas por la Dirección de las E s e s . P reps . 
7 y 11 para r e v i s a r los nombramientos provis ionales a maes 
t r o s . La Comisión señala las bases para es ta revis ión y dic_ 
tamina: Es procedente la solici tud presentada por la Direc . -
de la E s c . P r e p . N o . 7 , para que se otorguen nombramientos 
definit ivos a las s iguientes pe r sonas : (Maes t ros por Horas) . 

Gi lber to Menchaca L . 
José H.Hernández R. 
José L . T o r r e s García 
Juan M. Valadez Mtz. 
Héctor Guer ra Guer ra 
Ja ime A.Solfs Hinojosa 
Jerónimo Escami l l a 1 ovar 
Ja ime R. Garza López 
Ing. Arcadio C a m e r o H. 
Héctor Badillo Vázquez 
Consuelo Dávila Guer ra 
G e r a r d o Lea l Blanco 
Eduardo Lea l BeltrAn 
Ma .Gpe . Willman B. 
Ar tu ro Osor io G u e r r e r o 
Beatriz Lea l Macfas 
Salvador Cor t é s Cas t i l lo 
Adán González Medina 
Víctor H. Alejandro G. 

Juan Montoya Mart ínez 
Ricardo O . F l o r e s Salinas 
Rubén E .So l i s M. 
Javier Lozano Garza 
Graciano Venegas Garza 
F r a n c i s c o Gut ié r rez Es t r ada 
Roberto Villanueva Gut ié r rez 
Joel Montemayor Soto 
Rafael A. García Leal 
Rosalva Mar t ínez M. 
José R . F r a n c o Mart ínez 
Fel ipe García González 
Blanca H. García Gonzz. 
Raúl Gonzz. Montemayor 
Lucio Cantú Rodríguez 
Antonia E. Higuera Díaz 
Pablo Ibar ra Berlanga 
Homero Delgado Espa rza 
Raúl M.Sandoval Pérez 

La Comisión cons ideró que no deber ía o t o r g a r s e el nombra_ 
miento a las s iguientes pe r sonas : 

Gi lber to Tovar Castañeda 
Marga r i t a Cantú F l o r e s 

C a r l o s Bocanegra Peña 

Rami ro A. González Q. 

Juan C. Garza Cavazos 

Salvador Mart ínez Ca i ro 

por haber causado ba ja , 
no ac red i tó su capacidad con 
grado académico, 
no acred i tó su capacidad con 
grado académico, 
no acred i tó su capacidad con 
grado académico, 
no acred i tó su capacidad con 
grado académico, 
no acred i tó su capacidad con 
grado académico. 

E s procedente la solici tud presentada por la Dirección de la 
Escuela P repa ra to r i a No. 11 para que se otorguen n o m b r a - -
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mientos definit ivos a las s iguientes personas ; como m a e s -
t ro s por ho ra s : 

L i c . José Luis Garza García 
Pbro. F r a n c i s c o Javier Oceguera Ceja 
Dr. Abelardo Gómez Ramos 
Q . F . B . Olga Gut ié r rez S. 
Prof . Rodolfo Mal donado Ramí rez 

9o. - Solicitud de Licencia presentada por la S ra . I . Q . I . Martha 
Sylvia Leal González, m a e s t r a de la F a c . de C. Q u í m i c a s -
por el per íodo de 2 años a pa r t i r del día 7 de sept . de 1978 
con el fin de r e a l i z a r es tudios de pos t -g rado en la Univ.de 
Sheffield en Sheffield, Ing la te r ra . Dictamen: La Comis ión-
cons ideró que es procedente la l icencia solicitada con base 
en el a r t í cu lo 29 inciso "e" , a r t . 31, inciso "a" y a r t . 33 -
del capítulo quinto del Reg.del Personal Docente e Inv.de -
la Univers idad en vigor . Por lo tanto, proponemos se con -
ceda licencia por 2 años sin goce de sueldo. El d i c t a m e n - -
fué aprobado por el Consejo . 

10o. -Sol ic i tud de licencia presentada por el Sr . Ing. Mar io R. - -
Zamudio m a e s t r o de la F a c . de C. Químicas por el período 
de 2 años a pa r t i r del 7 de sept . de 1978, con el fin de realj_ 
z a r es tudios de pos t -grado en la Univers idad de Sheffield, -
Ing la t e r ra . Dictamen: La Comisión cons ideró procedente la 
l icencia sol ici tada, con base en el a r t ículo 29 inciso "e" , - -
a r t . 31 inciso "a" y a r t . 33 del Reg. del Personal Docente e 
Inv. de la Univers idad en vigor . Por lo tanto proponemos se 
conceda la l icencia sol ic i tada . - El dictamen fué aprobado - -
por el Consejo . 

III. ASUNTOS GENERALES . 

Con r e spec to a es te punto se propone por una pa r te que s e - -

agoten todos los puntos y por otra que se t ra ten únicamente-

aquéllos que sean urgentes ; que se pasen los asuntos de l a - -

Facul tad de Agronomía y P repa ra to r i a No. 2 a la Comisión de 

Honor y Just icia y que se posponga la continuación de los de-
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m á s puntos para el próximo m a r t e s . Se r ec ibe la i n fo rma-

ción de las comis iones de alumnos de la Facul tad de Agro-

nomra, p e r o antes de ello, el Di rec to r de la Facul tad, Ing. 

F e r m í n Montes informa al Consejo el problema: 

Señala que se ce l eb ró una Junta Direct iva en la cual se con-

vocó para e lecc iones de Direc tor y se nombró una comisión 

de vigilancia e lec tora l , p roceso que te rminó el día 23 d e l - -

p resen te m e s . Que el día que iba a r e u n i r s e nuevamente la-

Junta Direct iva para r a t i f i c a r los acuerdos y r e su l t ados d e -

l a s votaciones, un grupo de alumnos y de no alumnos de l a -

escuela se dieron a la t a rea de s e c u e s t r a r camiones , los - -

cua les fueron ponchados en sus l lantas pa ra que no funcio - -

naran; fué tomado el edif icio de la facul tad con el fin de i m -

pedir que la junta no se d e s a r r o l l a r a y las peticiones concre 

tas que le fueron fo rmuladas son: l o . la desti tución del actual 

d i r e c t o r , 2o. el desconocimiento de la junta direct iva y de - -

sus acuerdos ; la ins tauración del voto universa l y desconoci -

miento de lo sucedido en el p roceso e lec tora l , concluyendo--

por s eña l a r que por r e spe to a los acuerdos de la Junta Direc_ 

tiva se avienen a la máxima autoridad, el Consejo, para que 

se dé c u r s o a lo ya acordado, es dec i r , se les indique q u e - -

los bienes de la Univers idad no deben de ve r se afectados en 
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ningún momento ni pueden s e r tomadas sus instalaciones -

por lo que debe ped í r se l e s a los alumnos c o n c r e t a m e n t e - -

que desalo jen el edificio, entreguen las unidades y que no -

bloquen la sesión de la Junta Direc t iva . Se escuchó a las - -

comis iones de alumnos, los que mani fes ta ron que tienen un 

pliego pet i tor io en el que o f r ece no rma l i za r inmediatamen_ 

te las act ividades docentes y admin is t ra t ivas de la facul tad 

s i : l o . no part ic ipa el Ing. F e r m í n Montes pres id iendo la -

Junta Direct iva porque él ya t e rminó su período como direc_ 

tor; 2o. el nombramiento de un coordinador , en e s t e caso -

el decano de la escue la , m i e n t r a s se efectúa el p roceso de 

e lecc iones y 3o. que para el p roceso e lecc ionar io interven_ 

ga el Consejo Univers i t a r io mediante cualquiera de sus re_ 

presen tac iones para la auscultación de la base estudiant i l . 

Argumentan los es tudiantes algunas anomal ías de la d i r e c -

ción las cuales son ac l a radas a petición de algunos Conse -

j e r o s . Por su par te solici ta el grupo de alumnos que defien_, 

de la posición de la legalidad de los órganos de gobierno — 

que el Consejo le proporcione garan t ías para que a t r avés -

de sus órganos de gobierno como e s la junta direct iva y e l -

Consejo, sean e sc l a r ec idos los hechos y concluyen solicitan 

do se conmine a los alumnos que tienen tomadas l a s instala_ 
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ciones entreguen é s t a s para continuar con el p roceso de re_ 
I 

novación que ya fué iniciado. Toman la palabra algunos con 

s e j e r o s y el Rector , antes de que las comis iones abandonen 

la sala , dice: " El esp í r i tu de l a s leyes que r igen las r e l a -

c iones de las comunidades y de las gentes, son e s t r u c t u r a s , 

son n o r m a s dictadas por la razón para que pueda haber co -

municación humana y entendimiento, y la ley debe a c a t a r s e 

aunque a veces no les guste a algunos; l as leyes buenas o -

m a l a s son n o r m a s , son ins t rumentos jur íd icos y s i no nos -

gusta debemos c a m b i a r l a s , pero m i e n t r a s exista hay que — 

a c a t a r l a s porque son disposiciones que impiden la anarquía; 

soy coincidente con todos us tedes en el sentido de que la di? 

s idencia y la par t ic ipación democrá t ica e s base fundamental 

y d e s a r r o l l o de la Universidad, pero hay e s t r u c t u r a s legales 

como son el Consejo Univers i ta r io , las Juntas Direc t ivas y -

la Ley Orgánica a las que tienen que apegar se . Aquí hay dos 

s i tuaciones totalmente dis t in tas por un lado es tá la violación 

al acuerdo del Consejo Univers i t a r io para la toma de las ins^ 

ta laciones f í s i ca s de la cual la Comisión de Honor y Justicia 

deberá conocer , de avoca r se a cons ta ta r y r ep roduc i r la - -

exhor tación para que la desalojen; 2o. El origen o foco del -

problema fué un procedimiento e lec tora l , en donde si los -
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acuerdos del Consejo se hubieren respe tado , hubiera ya -

elección y d i rec to r ; desde la p r i m e r a opción hubo un voto 

ponderado y mayor i t a r i o para un candidato, pero dado que 

la Junta Direct iva de la Facul tad de Agronomra tiene s u s -

propios procedimientos que se sobreañaden al procedimien 

to aprobado por el Consejo, é s to ha causado, al no haber -

el voto mayor i t a r io , que no hubiera o t ra oportunidad para 

los grupos dis identes que s iguieron procedimientos i n c o -

r r e c t o s como es la toma de las ins ta laciones y que han im_ 

pedido la labor de la Junta Direct iva; entonces no quedan -

m a s que dos cosas por hace r : l o . que la Comisión de Honor 

y Justicia o c u r r a y les pida a los jóvenes es tudiantes que - -

ent reguen las ins ta laciones porque son de la Universidad; -

2o. que es ta m i s m a comisión co labore para que se l leven -

a cabo los procedimientos de la Junta Directiva n e c e s a r i o s -

para que la e s t r u c t u r a e lec tora l de la Facul tad quede deter 

minada y que informe al Consejo de sus gest iones en la s e -

sión próxima en que t r a t emos la continuación de es ta Junta. 

El Consejo tomó el siguiente ACUERDO: Que la Comisión -

de Honor y Just icia se t r a s lade , al t é rmino de es ta sesión, -

a la Facul tad de Agronomía y sol ic i te la ent rega inmedia ta -

de las ins ta laciones a los alumnos que se encuentran apode_ 
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r a d o s de , las m i s m a s ; cuando las ins ta laciones hayan sido 

en t regadas y existan condiciones no rma le s para la r ea l i za 

ción de la Junta Direct iva, la Com. de Honor y Justicia pro 

cede rá a pa r t i c ipa r en el de sa r ro l l o de la mi sma , sancio -

nándola en su ejecución; al t é rmino de la junta direct iva, la 

Com. de Honor y Justicia deberá e l a b o r a r un informe p a r a -

s e r presentado en la próxima sesión del Consejo . 

Por lo que hace al asunto de la Escuela P repa ra to r i a No. 2, 

el Consejo acordó turnar todas las pruebas documenta les -

y acusac iones a la Comisión de Honor y Justicia para que -

és ta r inda su dictamen y en la continuación de es ta junta -

pueda h a c e r s e un anál i s i s , se discuta y se tome una deci -

s ión. 

A las 19:45 horas se dec la ró en r e c e s o la Asamblea para 

cont inuar con pos te r io r idad . 
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El 16 de Enero de 1979 se reunió el Conse jo Univers i t a r io pa ra -

r eanudar la ses ión de fecha l o . de Dic iembre de 1978, la cual s e 

encontraba en receso . Dió pr incipio la a samblea a las 12:05 ho-

r a s con la a s i s t enc ia de 85 c o n s e j e r o s ba jo la pres idencia del - -

Rec tor , Dr . Luis E. Todd, quien al i n i c i a r se la m i s m a manif ie£ 

ta a cada uno d e los a s i s t en t e s sus buenos deseos y los exhorta a 

que duran te el año actual s e conse rve la dignidad y el decoro de 

la Universidad recomendando que por encima de los p rob lemas -

pe r sona le s y polí t icos de c i rcuns tanc ias s e ac túe en función de los 

al tos i n t e r e se s que t iene la Universidad y cuya p rese rvac ión es -

val iosa pa ra que s e conse rve la autoridad m o r a l y la conciencia 

c r í t i ca que la comunidad demanda. 

Pone a consideración de la a samblea el orden del día el cual les 

fué enviado a los s e ñ o r e s conse je ros junto con la convocatoria y 

s e t r a n s c r i b e a continuación: 

O R D E N D E L D I A 

I. Informe de la Comisión de Honor y Justicia s o b r e el p r o b l e -
ma p resen tado en la Facul tad de Agronomía. 

II. Informe de la Comisión Académica sobre : 
a) . - Solicitud de separac ión de los Colegios de Ciencias de -

la Comunicación y Cienc ias Polí t icas de la Facul tad de -
Derecho y Cienc ias Socia les . 

b). - Solicitud del Instituto de Ar t e s . 

III. Asuntos Gene ra l e s . 



37 

Señala como cues t iones a t r a t a r en el punto de Asuntos Genera l e s 

las s iguientes : 

1. - Informe s o b r e t e r r e n o s adquir idos pa ra la construcción de la 
Escuela P repa ra to r i a Técnica Médica. 

2. - Solicitud de audiencia del L ic . Rubén Za razúa Rocha (proble 
ma en la Facul tad de Derecho). 

3. - Solicitud de la Escuela P repa ra to r i a No. 1 en favor del Ing. 

Reginaldo V i l l a r r ea l . 

4. - Asunto Biología (Arco Vial). 

5. - Solicitud de la Rector ía sob re la aplicación del Reglamento de Personal Docente. 

6. - Solicitud de la Facul tad de F i losof ía y L e t r a s en favor del Ta 
11er de T e a t r o de esa Dependencia Unive r s i t a r i a . 

7. - Solicitud del Lic . Fernando Corne jo (suspendido de la F a c u l -
tad de Psicología). 

8. - Solicitudes p resen tadas por el Consejo Estudianti l de la E s -
cuela P repa ra to r i a "Pablo L i v a s " en re lac ión al Di rec to r de 
la m i s m a (solicitan audiencia los a lumnos denunciantes) . 

9. - Solicitud del Sindicato de T r a b a j a d o r e s de la U . A . N . L . p a r a 
que de acuerdo con la cláusula oc tagés ima novena del conve-
nio colectivo del t r aba jo , la Universidad s e compromete i n -
c lu i r en el p resupues to de e g r e s o s pa ra el año de 1979, una -
par t ida suf ic iente des t inada pa ra f o r m a r el fondo de p e n s i o -
nes y jubi laciones . 

10 . -Nombramien tos expedidos por el Rector de la Universidad Au 
tónoma a favor del Lic . José Luis Comparán como Jefe del -
Cen t ro de Invest igaciones F í s i co -Matemá t i ca s y del señor - -
Biól. M . C . Glaf i ro Alanfs F l o r e s , como Jefe del Cen t ro de -
Invest igaciones Biológicas. 

11.-Sol ic i tud de la Facul tad de Comerc io (Estadio). 

Hay sol ic i tudes de audiencia que se rán presen tadas conforme a -
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los t e m a s que s e t r a t en . 

El D i r ec to r de la Escuela P r e p a r a t o r i a No. 2 sol ic i ta s e i n -

cluya en los puntos a t r a t a r en asuntos gene ra l e s el in forme de la 

Comisión de Honor y Justicia respec to al p rob lema presentado con 

an te r io r idad . 

El Biól. Urs ino Javier Garza Moyeda, Conse j e ro Maes t ro - -

po r la Facul tad de Biología, sol ic i ta que el Consejo ra t i f ique los 

acue rdos habidos en t r e la Facul tad de Biología y el Gobierno del 

Estado con r e spec to a '-os t e r r e n o s que fueron donados. 

El Ing. Cayetano Garza señala que faltó incluir en el orden -

del día una petición de la Facul tad de C o m e r c i o re lac ionada con 

el Estadio Univers i t a r io . 

El Ing. Rafael Serna sol ic i ta que como responsabi l idad que 

es del Conse jo , i n t e rp re t e la Ley Orgánica con relación al nom-

b ramien to de d i r e c t o r e s subst i tu tos porque la Junta de Gobierno 

ha estado nombrando d i r e c t o r e s por t r e s años cuando supone s e r 

p a r a comple ta r el per iodo del que están supliendo y es to puede - -

c r e a r inquietudes por la confusión que provoca . Es te asunto s e 

t u r n a r á a la Comis ión Leg is la t iva pa ra su estudio y p resen tac ión 

en la próxima junta. 

Pone el Rector a cons iderac ión del Conse jo el orden del d fa , 

s iendo nuevamente aprobado. 
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Informe de la Comisión de Honor y Justicia s o b r e el p roblema p r e 

sentado en la Facul tad de Agronomía. - Se da l ec tura al in forme 

y d ic tamen que rinde la Comisión por las ges t iones r ea l i zadas en 

cumplimiento de los acuerdos emanados del Consejo en su reunión 

de fecha l o . de Dic iembre pasado. Se señala en el mismo que - -

después de haber instado la Comisión a los alumnos de que h ic ie-

ran ent rega de las ins ta laciones , és tos , después de d e l i b e r a r , -

l as en t regaron condicionando la ent rega a que lo hacían a la Com_i 

sión de Honor y Just icia , pero no al Di rec to r , Ing. F e r m í n Mon-

t e s porque lo desconocen como tal; que rec ib idas que fueron por 

la Comisión las ins ta laciones y sin h a b e r s e efectuado reunión p r e 

via de ella pa ra d ic t aminar lo conducente, la adminis t rac ión de 

la Facul tad , a s í como los m a e s t r o s , so l ic i ta ron que en f o r m a u r 

gente s e d e s a r r o l l a r a la junta d i rec t iva el día 6 de Dic iembre la 

cual s e llevó a efecto; en ella estuvo p resen te la Comisión y t e s -

t i f icó que la junta s e llevó a cabo en un ambiente de ca lma y t r an 

quil idad. De es ta reunión s e obtuvieron las s iguientes conclusio 

nes : l o . s e propuso que s e acepte como ganadora la planil la en-

cabezada po r el Ing. Ramón Guajardo como Di rec to r y el Ing. Ci 

ro Valdés Lozano como Sub-d i rec to r Académico; s e propuso - -

igualmente que s e l l eva ra a cabo un nuevo p roceso e lecc ionar io y 

el resu l tado de la votación fué de 28 votos a favor de que és to s e 
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h ic ie ra ; s e propuso como segundo punto que el Ing. F e r m í n Mon 

tes cont inuara al f r e n t e de la Dirección hasta en tanto s e h ic ie ra 

el cambio de poderes con los resul tados s iguientes : 98 votos a fa 

vo r , 2 en cont ra y 3 abstenciones; s e propuso igualmente que en 

caso de que el Consejo exig iera la integración de una t e rna s e lie 

v a r a a cabo una auscul tación, és to s e resolv ió con 94 votos a fa -

vor , 2 en cont ra y 15 abstenciones; s e propuso so l ic i ta r a la Co 

misión de Honor y Justicia que las instalaciones sean ent regadas 

a las au tor idades reconocidas por junta d i rec t iva ; el resul tado -

fué de 96 votos a favor , ninguno en cont ra y 4 abstenciones; s e 

propuso también que la junta d i rec t iva c i t a r a a c l a ses p a r a el día 

7 de d i c i embre en el local que ocupa la Facul tad y pedi r que san-

c ionara a las pe r sonas que lo invadieran; s e acordó por la Junta 

Direc t iva que s e r e spe ta r í an to ta lmente los acuerdos que emana-

ran del Consejo Univers i ta r io ; s e t r a t a ron o t ros asuntos habien-

do concluido la reunión con la normalidad de su inicio, contándo-

s e con la p re senc ia de 137 in tegrantes de 216 que son en su to ta-

l idad. De acuerdo con las d ispos ic iones de la junta d i rec t iva s e 

hizo el intento de la reanudación de las c l a se s el día 7 de Diciem 

b r e p e r o no s e contó con la a s i s t enc ia del alumnado de la F a c u l -

tad; s e acordó comis iona r al Ing. Gregor io F a r í a s , encargado de 

las act ividades académicas , decidiéndose además de que s e publi 
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ca ran comunicados en los d ia r ios de la localidad c i tándose al pe r 

sonal admin is t ra t ivo y de intendencia a s í como al pe r sona l técni -

co a la reanudación de las act ividades el día 2 de enero y a las a -

cadémicas el dfa 3; s e comisionó a persona l de Vigilancia p a r a 

cu ida r el pat r imonio de es ta dependencia duran te el per íodo de va 

cac iones , no habiéndose susci tado problema alguno. Se indicó -

que el Ing. F a r í a s hizo acto de p re senc ia en la Facul tad de Agrono 

mía p a r a in ic ia r l as act ividades , y que habiendo sido impedido por 

un grupo de a lumnos , quienes le indicaron que el edificio s e encon 

t r aba nuevamente en poder de los es tudiantes y que no pe rmi t i r í an 

la reanudación de las act ividades has ta en tanto el Consejo d e c i -

d i e r a s o b r e el p rob lema . El día 3 de enero s e p resen tó de nuevo 

el Ing. F a r í a s en la Facul tad para o b s e r v a r el in te rés del a lumna 

do y m a e s t r o s en reanudar las act ividades académicas , encontrán 

dose que so lamente de 10 a 14 m a e s t r o s y algunos alumnos h ic ie-

ron acto de p resenc ia . Agrega que el día 5 de enero s e efectuó 

reunión de los m a e s t r o s de la Facul tad de Agronomía en el audi-

tor io de Comerc io , acordándose lo s iguiente: el Ing. F e r m í n Mon 

tes cont inuara responsabi l izándose de la Facul tad de Agronomía; 

denunciar la agres ión f í s ica de que fué objeto el Ing. Montes por 

el ex-a lumno de la Facul tad , Raúl Ramí rez Arango; hace r un in-

tento p a r a la reanudación de act ividades académicas el día 8 de -

enero; so l i c i t a r la p resenc ia de la Comisión de Honor y Justicia 
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el m i s m o día 8 a las 6:30 ho ras en el local de la Facul tad p a r a -

t e s t i f i c a r los acontecimientos que s e d e s a r r o l l e n y so l i c i t a r que 

a la mayor brevedad posible ses ione el Conse jo Univers i t a r io . Es 

tos acue rdos de m a e s t r o s fueron presen tados a la Comisión de -

Honor y Just icia el día 6 de enero . De acuerdo a es ta petición de 

los m a e s t r o s , algunos m i e m b r o s de la Comisión hic ieron acto de 

p re senc ia en la Facul tad el dfa señalado, habiéndose r e t i r a d o de 

la m i s m a a las 8, siendo tes t igos de la nula r e spues t a a la exhor 

tación p a r a inic iar l as act ividades académicas , tanto de p a r t e de 

los a lumnos como de los m a e s t r o s . Continúa el in forme señalan 

do que en d ías p o s t e r i o r e s al 8 de enero los m a e s t r o s sol ic i taron 

l a s aulas de la Facul tad de Comerc io y desde entonces , aunque en 

f o r m a i r r e g u l a r , s e han estado desa r ro l l ando act ividades acadé-

m i c a s . El día 8 d e enero los r ep re sen t an t e s m a e s t r o s c o m i s i o - -

nados por junta d i rec t iva h ic ieron s a b e r a la comisión de Honor y 

Just icia que exigían a la m i s m a se respe ten los acuerdos emana-

dos de la junta d i rec t iva y que el Ing. F e r m í n Montes s igu ie ra al 

f r e n t e d e la Facultad has ta la solución definit iva del p rob lema . -

Pos t e r io rmen te la Comisión de Honor y Justicia s e reunió con un 

grupo de alumnos que so l ic i ta ron por medio de un e sc r i t o s e de -

s ignara como Coordinador al S r . Ing. Ramón G a r c í a Vázquez. -

Por las a n t e r i o r e s cons iderac iones la Comisión de Honor y Just i-
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cia s e pe rmi t ió hace r l as s iguientes recomendaciones al Consejo: 

l o . Se des igne un coordinador p a r a la Facul tad de Agronomía a -

fin de que s e r egu la r i ce la si tuación académica y adminis t ra t iva 

a la mayor brevedad posible; 2o. Exigir la ent rega de las instala 

c iones que permanecen en poder de los es tudiantes , adver t idos -

que en caso de negativa s e harán a c r e e d o r e s a las sanciones que 

p a r a es tos casos ha es tablecido el Conse jo Univers i t a r io , 3o. Se 

ce lebren nuevas e lecciones en un plazo prudente conforme a los 

l incamientos es tablecidos y a la Ley Orgánica en vigor . 

En seguida el Ing. F a r f a s , a petición del Lic . C é s a r P á m a - -

nes , r e la ta los hechos del sábado pasado, señalando que e s e dfa 

13 los muchachos decidieron hace r ent rega de las ins ta laciones al 

Ing. Ramón Garc í a y s e sol ici taba la p re senc ia de la Comisión de 

Honor y Just icia p a r a que ava la ra esa si tuación la cual consis t ió 

en que acep ta ra por su pa r t e el Ing. F a r f a s a c r e d i t a r lo que es ta 

ba sucediendo, el Ing. Ramón Garc í a procedió, por medio de un 

c e r r a j e r o a c a m b i a r la combinación de las chapas de las pue r t a s , 

s e pusieron unos se l los en las m i s m a s y en los cubículos en don-

de s e guarda la cuestión admin i s t r a t iva de la Escuela y después 

s e abr ió el candado del c o r r a l donde s e guardan los autobuses pa 

ra que es tuvieran l i s tos . 

Acto seguido s e rec ib ie ron por el Consejo a las comis iones 
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de alumnos y m a e s t r o s que sol ic i taron audiencia y p r o p o r c i o n a -

ron información para su del iberación y toma de dec is iones . Se -

ve r t i e ron impres iones de los hechos por d i fe ren tes a lumnos y ma 

e s t r o s en el sentido de que el grupo de alumnos que t iene tomada 

la Facul tad ha violado los acuerdos tanto de la Junta Directiva co -

mo del Conse jo y por o t r a pa r t e que un grupo de m a e s t r o s es tá -

t ra tando de imponer a un d i r e c t o r que aquellos repudian; que s e 

han empleado ag res iones f í s icas en contra de los m a e s t r o s ; que 

han pintado la Facul tad de Comerc io con leyendas d i v e r s a s , y s e 

escuchó a todo aquel que deseó t o m a r la pa labra . Al abandonar 

la sa la los integrantes de la comisión que fué escuchada en p r i -

m e r t é rmino dieron sus nombres y son los s iguientes: Dr. José 

Luis de la Ga rza , Ing. Al f redo Z a m a r r i p a , Ing. Mar io Zúñiga, -

Ing. Ezequiel Solís e Ing. Gui l le rmo Guzmán. 

El Ing. Rafael Serna indica que debe quedar c l a ro p a r a la d is 

cusión que en la del iberación tendrá el Consejo t o m a r en cuenta el 

que la Facul tad no ha sido entregada y que no deja de e s t a r apode 

rado del edificio el grupo que lo t iene tomado porque s e le e n t r e -

garon a un coordinador que el los mi smos nombra ron , el Ing. Ra-

món Garc í a , porque entonces no es verdad que es tá entregado a 

la Comisión de Honor y Justicia porque además es tá entregado - -

con o t r a s chapas para que nadie m a s que el coordinador por ellos 

nombrado pueda e n t r a r . 
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Antes de conceder la pa labra a los conse j e ros , el Dr . Todd 

mani f ies ta que t iene la impresión de que el problema de la Facu l -

tad de Agronomía t iene ra í ces de c a r á c t e r e s t ruc tu ra l y c i r c u n s -

tancial; que el d i r e c t o r de la Facul tad Ing. F e r m í n Montes, no fué 

legalmente consti tuido por la Junta de Gobierno, y s i e m p r e la F a -

cultad ha recibido de pa r t e de la Universidad todo el apoyo porque 

las ideas gene radas ah í sob re par t ic ipación p rác t i ca en el fenóme-

no del quehacer agroiógico mos t raban mucha s impat ía; s e vivió la 

época de una Facul tad de Agronomía que s e había mantenido h e r e -

dada de un problema de hace muchos años , a is lada del quehacer de 

la Universidad; una facultad que sob re el problema de los años 71 

o 72 generó una espec ie de co-gobierno o autogobierno, un poco in 

dependiente del gobierno cen t ra l de la Universidad el cual en aque 

lia época s e había perdido al d i s o l v e r s e los órganos de gobierno -

que la Universidad tenía; que pos t e r io rmen te a que la Universidad 

volvió a sus cauces democrá t i cos vigentes ju r íd icamente y cont i -

nuando den t ro del fenómeno h is tór ico de alumnos y m a e s t r o s , la 

Facul tad fué ace rcándose a la e s t r u c t u r a cen t ra l de la U n i v e r s i -

dad, s e in tegraron al Consejo Univers i t a r io , pos t e r io rmen te no -

reconocieron a la Junta de Gobierno, e l ig ieron a su d i r ec to r ; hubo 

exceso de prudencia quizás de pa r t e de la Rector ía y de la Junta -

de Gobierno al p e r m i t i r que los procedimientos adminis t ra t ivos y 
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académicos continuaran puesto que e ran los impor tantes y s e fué 

generando entonces un sent imiento de a i s lamien to de la e s t ruc tu -

ra cen t ra l y es to dió lugar a que las act i tudes s e tomaran dentro 

de la propia facultad de acuerdo a las a samb lea s y confo rme a un 

reg lamento que la Escuela tenía y conforme a s i tuaciones de he-

chos; s i todo funcionó bien porque lo que importaba e r a la vida 

académica m i e n t r a s no hubo dis idencia en t re lo que la autoridad 

un ive r s i t a r i a decidía y lo que los a lumnos hacían; ahora al veni r 

el fenómeno democrá t i co de la elección fué cuando por los proble 

mas susc i tados volvió la necesidad de volver a ios causes legales 

y de que la ley hubiera sido respe tada , que s e r e s p e t e y en el fu-

tu ro no s e viole; que é s t e es un e jemplo pa ra toda la Universidad 

que todos debemos aprender ; que la Facul tad de Agronomía t iene 

sus razones h i s t ó r i ca s , su a i s lamiento previo p a r a t o m a r es te ti 

po de act i tudes y no debemos responsab i l i za r l a porque ya pasó, 

pe ro ahora s í tenemos necesidad de que todas las cosas r e g r e s e n 

a la normal idad , de que todo s e haga den t ro de los cauces ex t r ic 

t amente ju r íd icos aunque sean bu roc rá t i cos , aunque sean engor ro 

s o s , porque de esa fo rma podemos r e g r e s a r a esa escuela a la -

p la ta fo rma en donde la dis idencia s e r e sue lva , de o t r a mane ra -

cuando hay una actitud ilegal la reacción sobreviene en o t r a ac t i -

tud ilegal que es la toma de edif ic ios el nombramiento de coord i -
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nadores que no s e tienen facul tades p a r a n o m b r a r y pues e n t o n -

c e s lo que el Consejo debe de hace r es u t i l i zar toda la e x p e r i e n -

cia p a r a ayudar a la Facul tad , no pa ra ayudar a de te rminada per 

sona, porque las pe r sonas pasan , las inst i tuciones pe rmanecen , 

p a r a ayudar a que la Facul tad de Agronomía vuelva al seno de pa£ 

ticipación ju r íd ica que la Universidad t iene y que nos s i rva a to-

dos de exper iencia porque a veces les hacemos el feo a las leyes 

que sin embargo son tan importantes cuando exis te el fenómeno 

de la contradicción; ayudar la en el sentido de p lan tear le mecanis 

mos y procedimientos de t r aba jo vigentes apegados a la ley y for 

t a l e c e r el avance académico de una Facul tad que t iene ideas tan 

va l iosas pa ra el d e s a r r o l l o de la agrología y debemos e s t a r con-

c ien tes que é s t e es un campo también muy val ioso p a r a nues t ra 

comunidad. 

Exponen d i f e ren te s puntos de v is ta va r ios conse je ros y en 

t r e ellos el L ic . T o m á s González de Luna hace una proposic ión -

en concreto: que sea la junta d i rec t iva la que resue lva el problema 

porque por muchas imper fecc iones que pueda t ener no es tá incapa 

citada p a r a r e so lve r e s t e problema y además s e nombre una c o -

misión del Consejo p a r a que ve le por la elección en la Facul tad , 

porque n o m b r a r un coordinador como lo propone el Conse j e ro Ex 

Oficio de la Escuela P repa ra to r i a No. 8 es una solución fa l sa ya 
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que a los 8 d ías volver ía o t ra vez el p rob lema. Por su p a r t e el 

D i r ec to r de la Escuela P r e p a r a t o r i a No. 10 propone que el Con-

se jo dé un voto de confianza al Rector p a r a que sea é s t e quien pro 

porc ione la solución del p rob lema ya que la solución de los conse 

j e r o s s e ve muy dividida. El C o n s e j e r o M a e s t r o de la propia F a -

cultad de Agronomía sol ic i ta del Conse jo que ra t i f ique los a c u e r -

dos emanados de la junta d i rec t iva , que tome decis iones y s e san 

cione a las gentes ex t rañas que han intervenido porque de lo con-

t r a r i o s e devalúa la autoridad de la Escue la . 

El Rector señala las proposic iones que s e hacen has ta e se 

momento: 

l o . el d ic tamen de la Comisión de Honor y Justicia que recomien 

da s e des igne un coordinador para la Facul tad a fin de que s e r e -

inicie la actividad académica y admin is t ra t iva a la mayor b r e v e -

dad posible; exigi r la ent rega de las instalaciones de la Facul tad 

que pe rmanecen en poder de los a lumnos , adver t idos és tos d e que 

en caso de negativa s e harán a c r e e d o r e s a ' a s sanciones que c o -

r respondan . Toman la pa labra nuevamente var ios conse j e ros y -

e n t r e ellos el L ic . Vi l l a r rea l Lande ros propone que en concre to 

el Conse jo no ra t i f ique los acuerdos de la Junta Direct iva de la Fa 

cuitad sino que resue lva la ce lebración de una nueva junta d i r ec t i 

va, proposición és ta que secunda el Lic . Tomás González de Lu-
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na. El Ing. Rafael Serna propone que pa ra el objeto de que no -

quede lugar a duda s e tome el p a r e c e r de cada uno de los a l u m -

nos, de cada uno de los m a e s t r o s en una nueva elección y a s í a s e 

g u r a r que resu l te electo el d i r e c t o r que acepte la mayor ía porque 

además cons idera que un grupo minor i t a r io es el que ha metido 

en p rob lemas al Consejo en e s t e asunto por lo que la decisión que 

tome é s t e deberá s e r tal que dé como resul tado que de inmediato 

s e reanuden las c l a se s y también cómo se debe h a c e r p a r a que en 

lo futuro ya no s e obje te la elección de un d i r e c t o r y que no s e - -

sienten precedentes de que cualquier grupo minor i t a r io llegue a 

t r a s t o c a r la m a r c h a académica de una Facul tad . 

Acuerda el Consejo un r eceso para t o m a r a l imentos y al 

r e g r e s a r s e r ec ibe la información de un grupo de estudiantes que 

sol ic i taron audiencia . En seguida el Rector señala que después 

de haber plat icado con algunos conse je ros duran te el r e c e s o ha -

llegado a la conclusión de que lo que el Consejo desea es enviar 

e s t e asunto al órgano de gobierno que le toca r e so lve r , que es la 

junta d i rec t iva ; que esa junta d i rec t iva e s t é bien e s t ruc tu rada y 

que las r ep resen tac iones de alumnos sean c o r r e c t a m e n t e sancio-

nadas por la Comisión de Honor y Justicia pa ra ev i ta r que haya a 

cusaciones en un sentido o en o t ro de que los r ep re sen tan te s es ta 

diant i les no fueron l lamados; que la junta d i rec t iva que deber ía 
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s e r pres id ida por el d i r e c t o r pero como ya é s t e de derecho no - -

exis te , que sea la Comisión de Honor y Justicia la que pres ida ; -

que s e reanuden de inmediato las c l a ses en su propio edificio en-

cargándose de és to la propia comisión de Honor y Just icia. 4o. -

las denuncias f í s icas que s e han llevado a cabo deben s e r j u z g a - -

das por la Comisión y sancionadas y en caso de que no sean alum 

nos, el Departamento Jurídico s e encargue de hace r la denuncia 

ante las autor idades cor respondien tes ; cualquier caso de violen-

cia que s e susc i te s e r á sancionado automát icamente con expulsión, 

con la confianza que el Consejo o to rga rá a la Comisión; hace r l e 

un ext rañamiento a las pe rsonas que s e autonombran coordinado-

r e s y en lo único que pueda haber alguna d i fe renc ia de opinión es 

en si la junta d i rec t iva c o r r e c t a m e n t e e s t ruc tu rada nombre una 

comisión e lec tora l y hace nuevas elecciones o no hace nuevas elec 

ciones; sob re es tas bases sol ic i ta el Rector opiniones y concede 

la pa labra al L ic . Manuel Peña Doria quien hace la observación -

de que si el Consejo r emi te el asunto para que la junta d i rec t iva 

haga nuevas e lecc iones , implica que las ya efectuadas estuvieron 

viciadas y que además con ello s e s en t a r í a el precedente de que 

cualquier grupo puede ob je ta r unas e lecc iones , lo que no es co- -

r r e c t o . El Ing. F e r m í n Montes señala que efec t ivamente en el -

p roceso e leccionar io s í hubo algunas i r r egu la r idades aunque fue-
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ron provocadas por un grupo minor i t a r io , por lo que s í cons idera 

que es prudente la proposición del L ic . Tomás González de Luna 

de i r a la Junta Direct iva pa ra que s e despe j e s i el p roceso electo 

ra l estuvo bien hecho. Se d i scu te enseguida por algunos conse je -

ro s s i al p a s a r el asunto a junta d i rec t iva s e le indica que haga un 

nuevo p roceso e lecc ionar io , s i s e ca l i f ica por el Consejo s i el - -

p roceso llevado a cabo fué adecuado y en tal caso as i seña la r lo en 

la d i rec t iva para que con b a s e en ello l leve a cabo uno nuevo o - -

bien s e toma la decis ión de que únicamente para r e a f i r m a r los r e 

sul tados de la elección s e indique a la d i rec t iva que proceda nue-

vamente a conocer la voluntad mayor i t a r i a . El Rector s intet iza 

las proposic iones de la s iguiente mane ra : el Consejo sol ic i ta de 

la Facul tad de Agronomía que comple te el procedimiento electo— 

ra l con fo rme a las leyes vigentes , que sea enviado a Rector ía pa 

r a el Rector t u rna r lo a Junta de Gobierno y s i s e ven i r r e g u l a r ida 

des t r a e r l o al Consejo; 2o. el Conse jo sug ie re que la Comisión -

de Honor y Justicia con todo el aval del Consejo mencione en la - -

Junta Direct iva de la Facul tad de Agronomía la idea de p roceder a 

una nueva elección que pe rmi t a que el d i r ec to r electo tenga la fuer-

za y la s impat ía que le pe rmi t a e j e r c e r su función. 

Se de l ibe ra sob re lo ya propuesto , se hacen nuevas propo 

s ic iones las cua les son d iscut idas nuevamente y por últ imo el Con 
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se jo aprueba por mayor ía lo siguiente: 

1. - El Consejo Univers i t a r io s e pronuncia porque el asunto de 
la Facul tad de Agronomía s e tu rne a la Junta Direct iva de 
es ta Facul tad . 

2. - Que la Junta Direct iva s e e s t r u c t u r e adecuadamente por la 
Comisión de Honor y Just icia. 

3. - Que la Junta Direct iva sea pres id ida por la Comisión de -
Honor y Just icia. 

4. - Que s e reanuden de inmediato las act ividades académicas 
y que toda toma de ins ta lac iones , o cualquier o t ra fo rma 
de violencia sea sancionada de inmediato por la Comisión 
de Honor y Just icia. 

5. - Que la Junta Direct iva complete el procedimiento e l e c t o -
ra l ya rea l izado en esa Facultad y lo envíe al Rector p a r a 
que é s t e , después de da r lo a conocer al Consejo Univers_i 
t a r io , lo envíe pos t e r i o rmen te a la Junta de Gobierno. 

6. - Se faculta a la Comisión de Honor y Justicia para que s u -
g ie ra a la Junta Direct iva de es ta Facul tad que s e lleve a 
cabo un nuevo proceso e lecc ionar io , a fin de que la Direc 
ción de la Facultad cuente en el fu turo con un apoyo más 
f i r m e . , 

7 - Se indique a la Facul tad de Agronomía que pa ra todos los 
p rocesos siga lo marcado en la Ley Orgánica y los Regla 
mentos de la Univers idad. 

8. - El Conse jo Univers i t a r io da todo el apoyo a la Comision 
de Honor y Justicia pa ra es ta labor . 

9. - Que en la Junta Direct iva s e nombre a una persona pa ra -
que s e haga cargo de la adminis t rac ión de la Facul tad. 

A continuación el Rector informa que en relación a la so -

licitud de la Escuela P repa ra to r i a No. 2, la Comisión de Honor y 

Justicia s igue estudiando el caso . 

INFORME DE LA COMISION ACADEMICA: 

a). - El Ing. Rafael Serna da l ec tura al in forme que p resen ta la -

Comisión Académica al Consejo con relación a la solicitud de s e -
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se jo aprueba por mayor ía lo siguiente: 

1. - El Consejo Univers i t a r io s e pronuncia porque el asunto de 
la Facul tad de Agronomía s e tu rne a la Junta Direct iva de 
es ta Facul tad . 

2. - Que la Junta Direct iva s e e s t r u c t u r e adecuadamente por la 
Comisión de Honor y Just icia. 

3. - Que la Junta Direct iva sea pres id ida por la Comisión de -
Honor y Just icia. 

4. - Que s e reanuden de inmediato las act ividades académicas 
y que toda toma de ins ta lac iones , o cualquier o t ra fo rma 
de violencia sea sancionada de inmediato por la Comisión 
de Honor y Just icia. 

5. - Que la Junta Direct iva complete el procedimiento e l e c t o -
ra l ya rea l izado en esa Facultad y lo envíe al Rector p a r a 
que é s t e , después de da r lo a conocer al Consejo Univers_i 
t a r io , lo envíe pos t e r i o rmen te a la Junta de Gobierno. 

6. - Se faculta a la Comisión de Honor y Justicia para que s u -
g ie ra a la Junta Direct iva de es ta Facul tad que s e lleve a 
cabo un nuevo proceso e lecc ionar io , a fin de que la Direc 
ción de la Facultad cuente en el fu turo con un apoyo más 
f i r m e . , 

7 - Se indique a la Facul tad de Agronomía que pa ra todos los 
p rocesos siga lo marcado en la Ley Orgánica y los Regla 
mentos de la Univers idad. 

8. - El Conse jo Univers i t a r io da todo el apoyo a la Comision 
de Honor y Justicia pa ra es ta labor . 

9. - Que en la Junta Direct iva s e nombre a una persona pa ra -
que s e haga cargo de la adminis t rac ión de la Facul tad. 

A continuación el Rector informa que en relación a la so -

licitud de la Escuela P repa ra to r i a No. 2, la Comisión de Honor y 

Justicia s igue estudiando el caso . 

INFORME DE LA COMISION ACADEMICA: 

a). - El Ing. Rafael Serna da l ec tura al in forme que p resen ta la -

Comisión Académica al Consejo con relación a la solicitud de s e -



53 

parac ión del Colegio de Cienc ias de la Comunicación y del C o l e -

gio de Cienc ias Polí t icas de la Facul tad de Derecho y Ciencias So 

c ia l e s , en el cual la Comisión informa al Consejo que los p r o c e -

dimientos es tablecidos con relación a la separac ión han seguido 

sus cauces no rma les y que seguramen te pa ra el próximo ciclo es 

co la r es tos Colegios s e encuentren t rabajando en fo rma indepen-

diente de la Facultad de Derecho tal y como lo recomienda el Con 

se jo . A e s t e respec to el Conse j e ro que t iene la pa labra señala -

que no cons idera prudente que el Colegio de Ciencias Polí t icas y 

de Adminis t ración Pública sea sepa rado de la Facultad de D e r e -

cho y que la Comisión Académica es tudie qué impacta el hecho de 

la separac ión de e se Colegio. Por su pa r t e el L ic . David Galván 

indica al Ing, Serna que su proposición es extemporánea porque 

el día l o . de Dic iembre e s t e mi smo Consejo acordó y recomendó 

la separac ión de ambos colegios , e sa separac ión fué llevada a - -

Junta Direct iva y és ta aceptó la recomendación y que en cuanto al 

impacto económico es muy relat ivo no obstante que el número de 

alumnos es pequeño, porque s e van a s e p a r a r con sus mi smos - -

a lumnos y m a e s t r o s y la Facul tad de Derecho va a proporc ionar 

el personal admin is t ra t ivo o sea que en lo que r ea lmen te impacta 

es la ren ta del edificio en donde s e va a e s t ab l ece r . Se d iscute s i 

el acuerdo que recomendaba la separac ión la hacia para los dos 
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colegios o únicamente pa ra uno y s e propone la idea de que en v i r 

tud de que después de haber es tado en sesión el Consejo por m u -

chas horas no es posible cont inuar con lucidez, s e d i f i e r a la con-

tinuación de esta junta lo que asf s e acuerda , señalándose el p r ó -

ximo lunes 22 a las 10:00 horas p a r a el objeto, quedando en r e c e 

so a p a r t i r de las 18:00 ho ra s . 
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El 22 de Enero de 1979, después del r e ce so decre tado en la con-

tinuación de la sesión de fecha lo . de d i c i embre de 1978, (Junta -

de fecha l ó del mismo m e s de Enero) s e reunieron los in tegran-

tes del Consejo Univers i ta r io bajo la pres idencia del Rector , Dr. 

Luis E. Todd, a las 11:40 ho ras , pa ra cont inuar con el orden - -

del día que habfa sido aprobado. 

b). - Solicitud del Instituto de A r t e s . - El Ing. Rafael Serna , co-

mo miembro de la Comisión Académica , p rocede a da r l ec tu ra al 

in forme que rinde esta comisión en el asunto que le fué encomen 

dado por el Consejo para el aná l i s i s y d ic tamen de la solicitud -

presen tada por el Instituto de A r t e s , señalando como c o n c l u s i o -

nes lo siguiente: 

l o . Lo más conveniente p a r a los in t e reses de es ta Univer 
sidad, es la reunión de las d i fe ren tes á r e a s del Ar te 
en una sola Dependencia Unive r s i t a r i a , que s e propo-
ne sea la Facul tad de Bellas Ar t e s . 

2o. Esta Facultad de Bellas Ar t e s la in tegrar ían la Escue 
la de Música y las d i f e ren te s Escue las y T a l l e r e s que 
en la actualidad fo rman el Instituto de Ar te s . 

3o. Se sug ie re s e es tablezcan t r e s á r e a s dentro de es ta 
Facultad de Bellas Ar tes : 
a). - En Area de L icenc ia tu ra . Dentro de e s t e nivel 
s e mane ja r í an y cont ro la r ían todos los estudios que 
en la actualidad s e impar ten o en un fu turo s e e s t a -
blezcan a nivel supe r io r . 
b). - Area Técn ica . Donde s e impar t i r í an todos los 
estudios de nivel medio o nivel medio supe r io r . 
c). - El Area de Extensión del Ar te . Es ta á r e a se rv í 
ría de apoyo tanto pa ra la L icenc ia tura como pa ra el 
Area Técnica y además s e responsabi l iza r ía de los -
cu r so s l i b r e s , o sea aquellos que s e impar ten a nivel 



56 

infantil o donde no s e exigen requis i tos de anteceden-
tes académicos pa ra i n g r e s a r . 

4o. Es ta Facul tad de Bellas A r t e s e s t a r í a bajo la r e spon-
sabil idad de un Di rec to r Genera l y un Sub-Direc tor -
en cada una de las t r e s á r e a s ya mencionadas . 

Acto seguido el Ing. Serna pone a la consideración del Con 

se jo e s t a s opiniones expresando el c r i t e r i o que tomó la comisión 

para l legar a ella y sol ic i ta que para el objeto de que no s e tome 

un acuerdo que pueda p e r j u d i c a r de alguna manera a la escuela 

de Música , sea discutido e s t e asunto ampl iamente porque en el 

d ic tamen propuesto s e es tá recomendando que quede integrada a 

,1a Facultad de Bellas Ar t e s . 

Después de algunos deba tes , el Rector recoge las d i fe ren 

tes p ropues tas : si s e t r a t a el asunto o no s e t r a t a en e s t e acto; 

que todas las escue las sean integradas en una escuela de Bellas 

Ar t e s con un solo Di rec to r y t r e s s u b - d i r e c t o r e s ; que la Escue-

la de Música continúe independiente como ha venido funcionando 

y que la Escuela de Bellas Ar t e s t r a b a j e con las Ar t e s P lás t icas 

y del movimiento; que la Facul tad de Bellas Ar t e s maneje exclu 

s ivamente lo relacionado con lo que es el estudio un ive r s i t a r io , 

o sea Licenc ia tura y Pos t -Grado y s e c r e a o t r a á r e a integrada a 

la Escuela de Música que mane je todo lo técnico y los estudios 

medios supe r io re s ; que en la Facul tad de Bellas Ar tes s e mane-

jen las l i cenc ia tu ras , la media supe r io r y en la escuela d e a r t e s 
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s e mane je la técnica y la extensión; que la Escuela de Música s e 

quede como e s t á , que la Escuela de Ar tes Plás t icas s e quede co-

mo es tá y el Consejo la d e c l a r e Escuela Técnica y el Rector - -

nombre al coordinador pa ra que é s t e l leve a cabo el procedimien 

to normal . Es tas proposic iones las r e s u m e el Rector después de 

nuevas d iscus iones de la s iguiente mane ra : l o . La Escuela de Mú 

s ica queda como está; 2o. El Consejo s e pronuncia y aprueba la 

creación de la Escuela Técnica de Ar te s Plás t icas ; 3o. El Conse 

jo c r e a la Facultad de Bellas Ar t e s y le encarga t r a b a j a r con las 

l i cenc ia turas que ah í tienen y la Escuela de T e a t r o , Dansa y C i -

nematograf ía ; 4o. Los espac ios f í s icos el Rector de acuerdo con 

la Comisión Académica los d i s t r ibuye y de todas las escue las en 

las que no exista d i r ec to r electo, el Rector nom b ra r á un coord i -

nador que liará e lecciones en b reve plazo. Se escuchó a d i s t in -

tas comis iones de alumnos y m a e s t r o s que propus ieron que la Es 

cuela de Música quedara y no quedara integrada a la nueva Facul 

tad de Bellas Ar te s ; volvió a d i s c u t i r s e lo propuesto agregándose 

algunas ideas como la de que s e formen va r i a s escue las s e p a r a - -

das , y el Consejo llegó al s iguiente ACUERDO: 

Es ta solicitud s e pospone pa ra la s iguiente ses ión del H. 
Conse jo Univers i t a r io , donde la Rector ía p r e s e n t a r á un -
proyecto integral e laborado admin i s t ra t ivamente y acadé 
micamente con la información de cada una de las á r e a s -
que es ta Institución mane ja , con el fin de que los Conse je 
ros tengan en su poder la información necesa r i a antes de 



58 

in ic iar la próxima ses ión . 

ASUNTOS GENERALES. 

1. - Sobre el in forme ele los t e r r e n o s adquir idos p a r a la cons t ruc 

ción de la Escuela Técnica Médica, el Consejo ra t i f i ca la o p e r a -

ción de compra -ven ta y ges t iones que ha rea l izado al efecto. 

2. - Solicitud de audiencia del Lic . Rubén Z a r a z ú a Rocha. De a -

cuerdo a la petición y a la p rác t i ca que ha seguido el Consejo de 

d a r audiencia a quienes lo sol ici tan p a r a t r a t a r algún problema 

relacionado con la Institución, s e concedió el uso de la pa labra 

al L ic . Z a r a z ú a Rocha, motivo a que la Facul tad de Derecho d i s 

minuyó las horas de c l a s e que e s t e p rofes ion is ta impar t í a , con 

base en que un grupo de alumnos ocu r r i ó ante la Dirección a sol i 

c i t a r s e des ignara nuevo m a e s t r o para las m a t e r i a s que el Lic . 

Za razúa Rocha impar t ía , en virtud de que no había cumplido el 

m a e s t r o con el c u r s o , señalando que por lo que r e spec t a a la ma 

te r ia de amparo solo a s i s t í a 3 veces por semana y su es tancia s e 

reduce a 10 minutos; que respec to al s emina r io de amparo no ha 

bían tenido ninguna c l a se . Se recibió la información del Lic . Za 

razúa concediéndose la audiencia como s e sol ic i taba, s e discut ió 

ampl iamente por los c o n s e j e r o s y s e tomó el s iguiente ACUERDO: 

Que la Comisión Académica investigue el caso y d ic tamine 
lo que p roceda . 
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3. - Como siguiente asunto s e t r a t a la solicitud de la Escuela Pre 

pa ra to r i a No. 1 en favor del Ing. Reginaldo Vi l l a r rea l Sánchez, -

Informa el Rector que s e t r a t a de una petición s o b r e r e g u l a r i z a -

ción en el pago como ca tedrá t ico , pero que debido a que el maes 

t ro t iene más de las 48 horas que como máximo el Consejo ha au 

tor izado, no ha sido posible que el Depar tamento de Personal le 

dé el t r á m i t e cor respondien te . Por e s t e motivo y después de am 

plia discusión el Consejo ACUERDA: 

El asunto queda pendiente has ta en tanto s e tenga una r e -
glamentación espec í f ica pa ra es tos ca sos . 

4. - En seguida s e t r a t a una comunicación de la Rector ía al Con-

se jo que t iene por objeto so l i c i t a r que e s t e órgano s e s i rva e s tu -

d i a r la aplicación del Reglamento del Personal Docente ya que el 

m i s m o es tá siendo violado f recuen temente , provocando s e r i o s pro 

b lemas tanto académicos como labora les y sol ic i ta también i n -

t e r p r e t e las modif icaciones al mismo Reglamento p a r a que és tas 

no vayan en sentido con t ra r io a los d ic támenes const i tucionales 

que m a r c a el Art ículo 123 y al Convenio Colectivo de Traba jo ; 

también s e comunica que tomando en cuenta las fa l tas f recuentes 

de los m a e s t r o s a sus cá t ed ra s y las dif icul tades de un control 

sobre es ta obligación s e llevan a cabo los estudios cor respondien 

tes pa ra que la Máxima Autoridad Univers i t a r i a marque el p roce 

dimiento que pe rmi ta la intervención e s t r i c t a a s í como un qic-r^-
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ma de es t ímulos y d e m é r i t o s ya que la a s i s t enc ia de m a e s t r o s es 

fac tor e lemental pa ra que la Universidad cumpla sus objet ivos. -

Se d iscute es ta p ropues ta , toman la pa labra va r ios conse j e ros , 

el Rector señala que lo que s e pre tende además de adecuar el R_e 

glamento a las d ispos ic iones const i tucionales del t r aba jo , el Con 

se jo e s t r u c t u r e un s i s t ema de supervición pa ra la as i s tenc ia de 

los m a e s t r o s porque es lo mas s e r i o pa ra la Universidad ya que 

es necesa r io que exis ta un s i s t e m a mas auténtico, mas s imple . 

A e s t e respec to el Conse jo toma el s iguiente ACUERDO: 

lo . F o r m a r una Comisión Pa r i t a r i a del Consejo Univers i 
t a r io que s e encargue del control de as i s t enc ia m a - ~ 
g i s te r ia l y evaluación de p r o g r a m a s . 

2o. Enviar por p a r t e del Consejo un oficio a los Direc to-
res de las Facu l tades y Escue las , recordándoles la 
aplicación del Reglamento del Personal Docente y p i -
diéndoles informen mensual mente las fa l tas de a s i s -
tencia de sus M a e s t r o s . 

3o. Reglamentar p r o g r a m a s de evaluación y control de a 
s i s t enc ias en las juntas Direct ivas p a r a ponerlos a ~ 
consideración del H. Consejo Univers i ta r io en su s i -
guiente ses ión . 

4o. Reglamentar un s i s t ema de m ér i t o s y demér i to s m a -
g i s t e r i a l e s p a r a p rocede r a p r e m i a r o cas t iga r los co 
mo proceda . 

5o. Mandar oficio a los D i rec to re s para que citen a Junta 
Direct iva , indicándoles que formen una Comisión in-
te rna que t r a b a j e en la evaluación y control de la a s i s 
tencia mag i s t e r i a l . 

6o. Reglamentar en genera l los exámenes de oposición pa 
ra m a e s t r o s pa ra hace r que e s t e enunciado s e cumpla. 

7o. Esta Comisión debe rá es tud ia r un procedimiento pa -
r a la evaluación de puestos p a r a las e s t r u c t u r a s admi 
n i s t r a t ivas . 

8o. Aquellos D i rec to re s que en el curso de dos m e s e s no 
envíen el in forme cor respondien te , l es s e r á retenido 
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el s a l a r io hasta que lo p resen ten . Deberán p r e s e n -
t a r el in forme a más t a r d a r dent ro de los p r i m e r o s 
cinco dfas de cada m e s . 

9o. La Comisión Pa r i t a r i a del Consejo Univers i ta r io por 
e s t e objeto quedó integrada por las s iguientes p e r s o -
nas : 
Conse j e ro Maes t ro de la Facul tad de Ciencias Bioló-
g icas , BIOL. URSINO J. GARZA MOYEDA, Conse j e -
ro Ex-Oficio por la Escuela de Organización Deport i 
va, ING. CAYETANO GARZA GARZA, Conse je ro Ex 
Oficio por la Facul tad de Comerc io y Adminis t rac ión, 
C . P . ALFONSO QUIROGA DIAZ, Conse je ro E x - O f i -
cio por la Escuela P r e p a r a t o r i a Técn ica "Pablo L i - -
vas" , ING. SERGIO SALAS, Conse j e ro Alumno de la 
Facultad de Economía, SR. JORGE GARZA RODRI- -
GUEZ, C o n s e j e r o Alumno de la Facultad de C o m e r -
cio y Adminis t rac ión , SR. ROBERTO IRAM GONZA-
L E Z , C o n s e j e r o Alumno de la Facultad de Ingeniería 
Mecánica y E léc t r i ca , SR. LUIS CESAR JIMENEZ -
POMPA y Conse j e ro Alumno por la Escuela P r e p a r a -
to r i a No. Dos, SR. CARLOS HUMBERTO SALINAS. 

Respecto al punto número s ie te de los Asuntos a t r a t a r , 

re la t ivo a las acusac iones p resen tadas por el Consejo estudianti l 

de la Escuela Pablo Livas en cont ra del Di rec to r de la m i s m a , no 

es t ra tado en vir tud de que los a lumnos que habían solici tado au-

diencia no s e encuentran p r e s e n t e s . 

Se pasa en seguida a t r a t a r la solicitud del Sindicato de 

T r a b a j a d o r e s de la U. A .N. L. p a r a que de acuerdo a la c láusula 

octagésimonovena del convenio colectivo la Universidad s e com-

p rome te a incluir en el p resupues to de e g r e s o s pa ra el año de — 

1979 una par t ida suf ic iente des t inada pa ra f o r m a r el fondo de pen 
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s iones y jubi lac iones . En es te asunto s e manif ies ta el Consejo 

por que la solicitud s e incluya en el estudio del presupuesto para 

el año de 1979. 

En seguida el Consejo ra t i f ica los nombramientos exped_i 

dos por el Rector en favor del Lic . José Luis Comparán , como -

Jefe del Cent ro de Investigaciones F í s i co -Matemá t i ca s , y del Biól. 

Glaf i ro Alanfs F l o r e s como Jefe del Cen t ro de Investigaciones Bio 

lógicas. 

Con respecto a la solicitud de la Facul tad de Comerc io , 

el Consejo acuerda que la Comisión de Finanzas y el Departamen 

to Jurídico junto con la Comisión de Hacienda elaboren un proyec 

to p a r a p r e s e n t a r l o en próxima ses ión . 

Respecto al asunto del acuerdo que tuvo la Facultad de -

Biología y Rectoría con el Gobierno del Estado p a r a p rocede r a 

a b r i r la ampliación del Arco Vial, el Consejo ACUERDA lo s i -

guiente: Avalar el convenio ce lebrado en t r e la Universidad y el 

Estado de Nuevo León para la continuación de la construcción del 

Arco Vial. 

Como ult imo punto s e t r a t a un problema de la Escuela Pre 

pa ra to r i a de Sabinas. Se rec ibe la información del Depar tamento 
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jur ídico ante el cual ya labia sido puesto a consideración; s e con 

cede el uso de la pa labra a un grupo de alumnos de la Escuela los 

que manif ies tan o c u r r i r ante el Consejo p a r a que gest ione lo nece 

s a r i o a fin de que no continúen suspendidas las c l a ses ; s e d e t e r -

mina que s e t ra ta de un paro ilegal de algunos m a e s t r o s por un -

problema laboral cons is ten te en que el Sindicato exige s e dé de ai 

ta a un intendente aún cuando é s t e no llena los r equer imien tos , 

según la Dirección de la Escuela , y que por es te motivo la s e c -

ción s indical , según información del Di rec to r , lia provocado un 

paro en el personal admin is t ra t ivo y docente. 

Después de algunas proposic iones y de d i s c u t i r s e é s t a s , 

el Consejo llega al s iguiente ACUERDO: 

l o . Que s e indique a los Maes t ro s , al personal de Inten-
dencia y al Adminis t ra t ivo que s e encuentran en paro, 
que están efectuando un paro ilegal por lo que deben 
de r e g r e s a r a c l a se s y labores de inmediato. 

2o. Que se le indique al d i r e c t o r de la escuela y al Jefe 
de la Sección Sindical que a !a brevedad posible s e -
presenten en el Depar tamento Jurídico de la U. A . N . L . 
con el fin de t r a t a r el asunto por las vías legales v -
con la part icipación del Comi té Ejecutivo STUNL. 

Con lo an t e r i o r s e dio por t e rminada la sesión a las 18:30 

l ioras. 




